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Ata nº 03/19 – CMC – 3ª Sessão Ordinária –
06/03/2019

Ata da 3ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo  da 37ª
Sessão Legislativa da 9ª Legislatura da Câmara Municipal de
Cacoal-RO, iniciada  às 18h30min  do dia seis  de março de
dois mil e dezenove, sob a presidência do vereador
Valdomiro Corá, Presidente desta Casa,  e secretariada pelo
vereador Valdecir  Aparecido Nunes, 1° Secretário. Também
compõem a Mesa  Diretiva  desta  sessão a vereadora  Maria
Aparecida Simões, vice-presidente. Como não foi  requerida
a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi considerada
aprovada. Leitura do Expediente Recebido. A Mesa Diretiva
lê Comunicado da Assessoria Parlamentar do vereador Mário
Angelino Moreira que informa que o vereador ‘Jabá’ Moreira
teve um Acidente  Vascular  Cerebral  Isquêmico Transitório
(AVCIT) no dia 28 de fevereiro  de 2019,  tendo,  conforme
Atestado Médico, ficar em repouso absoluto durante quinze
(15) dias.  O senhor  presidente,  vereador  Valdomiro  Corá,
pede que Deus abençoe o vereador Mário Angelino Moreira e
espera que o mesmo  em breve  esteja  nesta  Casa  de Leis
defendendo a população. Ofício N. 126/GP/PGM/19 de 27
de fevereiro de 2019 – Solicita a devolução dos Projetos de
Lei 136/18,  167/18 e 219/18,  por meio dos Ofícios N.
581/GP/PGM/18, que “Dispõe sobre  a regulamentação da
quantidade de prestadores de serviço de transporte
individual remunerado de passageiros, e dá outras
providências”; Ofício N. 652/GP/PGM/2018,  que “Dispõe
sobre o uso e o armazenamento  dos agrotóxicos, seus
componentes e afins, no município de Cacoal/RO,  e dá
outras providências”; Ofício 771/GP/GPM/2018, que
“Autoriza o Poder Executivo Municipal realizar serviços com
equipamentos e maquinários em imóveis urbanos
destinados ao fomento da indústria, do comércio e do setor
de serviços local,  e dá outras  providências”.   – Prefeitura
Municipal de Cacoal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri –
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Prefeita de Cacoal. Projeto de Lei que “Dispõe sobre
abertura de crédito adicional especial ao orçamento vigente,
e dá outras providências”, encaminhado  pelo Executivo
Municipal por meio do Ofício N. 095/GP/PGM/2019 de 18 de
fevereiro de 2019. – Prefeitura Municipal de Cacoal –
Glaucione Maria Rodrigues  Neri – Prefeita  de Cacoal.  R$
110.000,00 – SEMAGRI.;  Projeto  de Lei  que  “Dispõe sobre
abertura de crédito adicional  suplementar  ao orçamento
vigente, e dá outras providências”, encaminhado pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N.
124/GP/GPM/2019 de 27 de fevereiro  de 2019.  Prefeitura
Municipal de Cacoal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri –
Prefeita de Cacoal. R$ 52.900,00 – FUNDEMA; Projeto de Lei
que “Dispõe sobre reformulação administrativa ao
orçamento vigente  por meio  de transposição, e dá outras
providências”, encaminhado  pelo Executivo  Municipal  por
meio do Ofício N. 125/GP/PGM/2019 de 27 de fevereiro de
2019. Prefeitura  Municipal  de Cacoal – Glaucione  Maria
Rodrigues Neri – Prefeita de Cacoal. R$ 106.000,00  –
FUNDEMA; Projeto  de Lei que “Dispõe sobre  reformulação
administrativa ao orçamento vigente por meio de
transferência, e dá outras providências”, encaminhado pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N.
130/GP/PGM/2019 de 01 de março de 2019. Prefeitura
Municipal de Cacoal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri –
Prefeita de  Cacoal.  R$ 10.000,00 – SEMFAZ;  Projeto de Lei
que Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar
concessão administrativa  para administração e exploração
do espaço físico do complexo  Beira Rio – Orla do Rio
Machado, no município de Cacoal  e dá outras providências,
encaminhado pelo Executivo Municipal por meio do Ofício N.
132/GP/PGM/2019 de 06 de março de 2019. Prefeitura
Municipal de Cacoal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri –
Prefeita de Cacoal; Projeto de Lei que Dispõe sobre
reformulação administrativa ao orçamento vigente por meio
de remanejamento, e dá outras providências, encaminhado
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pelo Executivo Municipal por meio do Ofício N.
133/GP/PGM/2019 de 06 de março de 2019. Prefeitura
Municipal de Cacoal  – Glaucione  Maria Rodrigues  Neri –
Prefeita de Cacoal. R$ 95,000,00 – SEMAD. As Prestações de
Contas dos Fundos  Municipais:  de Assistência Social;  da
Infância e Adolescência; dos Direitos da Mulher; de
Combate à Pobreza; de Desenvolvimento Rural; de
Segurança Pública; de  Defesa do Meio Ambiente; de Saúde
referentes ao mês de janeiro de 2019, bem como a
Prestação de Contas da Prefeitura Municipal  de Cacoal
referente ao mês de janeiro  de 2019;  Prestação de Contas
da Câmara Municipal de Cacoal referente ao mês de
dezembro de 2018; Prestação de contas da Fundação
Cultural de Cacoal  referente  ao mês de janeiro  de 2019,
serão encaminhadas para a Comissão Permanente de
FI9nanças e Orçamento desta Casa. As indicações N.
109/CMC/2019, 110/CMC/2019, 111/CMC/2019 e
112/CMC/2019 de autoria do vereador Wilson  Teim; N.
113/CMC/2019, 114/CMC/2019, 115/CMC/2019,
116/CMC/2019, 117/CMC/2019, 118/CMC/2019,
119/CMC/2019 e 120/CMC/2019  de autoria do vereador
Claudinei Carlos Ribeiro; N. 121/CMC/2019,
122/CMC/2019, 123/CMC/2019, 124/CMC/2019,
125/CMC/2019, 126/CMC/2019, 127/CMC/2019,
128/CMC/2019, 129/CMC/2019, 130/CMC/2019,
131/CMC/2019, 132/CMC/2019, 133/CMC/2019,
134/CMC/2019, 135/CMC/2019, 136/CMC/2019,
137/CMC/2019, 138/CMC/2019 e 139/CMC/2019 de
autoria do vereador  Valdecir  Goleiro;  N. 140/CMC/2019,
141/CMC/2019, 142/CMC/2019, 143/CMC/2019 e
144/CMC/2019 de autoria do vereador Nilton Cesar da
Mata; N. 145/CMC/2019,  146/CMC/2019,  147/CMC/2019,
148/CMC/2019, 149/CMC/2019, 150/CMC/2019,
151/CMC/2019, 152/CMC/2019, 153/CMC/2019,
154/CMC/2019 e 158/CMC/2019  de autoria do vereador
Claudemar Littig; N.155/CMC/2019,  156/CMC/2019 e
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157/CMC/2019 de autoria do vereador Valdomiro Corá, são
lidas, acatadas e serão encaminhadas ao Executivo
Municipal. O vereador  Pedro  Henrique  Rabelo  em Questão
de Ordem requer verbalmente que haja apenas um
Expediente de 10 (dez)  minutos,  com  direito  a apartes,  o
que colocado  à disposição do Plenário, foi aprovado  por
unanimidade. A Srtª Letícia Maria Silva, intérprete de
LIBRAS interpretará os pronunciamentos  de todos os
vereadores nesta  sessão. Pequeno  Expediente.  O vereador
Valdecir Aparecido Nunes, PTB, ocupa a tribuna onde
cumprimenta a todos  e diz: “Eu inicio,  ‘seu’ presidente  e
demais colegas vereadores, o nosso público presente, com a
nossa solidariedade, com os nossos pêsames à família Góes,
família tradicional,  pioneira na cidade de Cacoal,  e por que
não dizer também do estado de Rondônia, falecimento nesta
data do Adriano Góes, membro, repito, da família tão
tradicional, que em poucos dias perdeu um membro
também, o seu  pai,  e hoje,  Adriano  Góes nos  deixa,  então
fica nossa solidariedade, o nosso carinho a toda a família e
amigos nesse momento  de profunda dor e tristeza. Eu
também quero parabenizar na oportunidade todas as
comunidades, sejam elas evangélicas ou não, todos os
nossos jovens  que participaram  dos retiros  neste  feriado,
procuraram um lugar para se divertir com segurança e
tranquilidade, e principalmente  na presença de Deus,
parabéns a todos.   Eu gostaria  também de agradecer  e
parabenizar ao Corpo  de Bombeiros  sobre  a solenidade  de
encerramento do curso de condutor para embarcação oficial
realizado por Oficiais  da Marinha do Brasil. Parabenizar
também a SEMAST,  pelo  evento que ocorreu no dia  01/03,
último, sobre o Dia da Mulher,  na própria sede, foi um
sucesso, parabéns ao secretário e toda sua valorosa equipe.
Agradecer também a Secretaria  de Meio Ambiente  pelo
serviço de corte e podagem das árvores, que está
acontecendo em nossa  cidade  de Cacoal,  tem  ficado,  tem
sido, melhor dizendo, serviço de relevância, tem melhorado
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muito o aspecto  visual  da nossa  cidade  e merece  toda a
nossa atenção e respeito,  em nome do César Condack  e
todos valorosos servidores, fica aqui os nossos
agradecimentos. Chamar  atenção do nosso  público, tanto
aqueles presente, aqueles que nos acompanhe em casa, que
a SEMAST,  a partir do próximo dia 09 de março, vai ser
liberado para distribuição de senhas das 8 horas às 16
horas, e dia 11 de março, liberará as inscrições no Centro
Esportivo, na Avenida  Primavera.  Aquele  munícipe, aquela
família que ainda  não tem um local  para morar, não tem a
casa própria, eis aí a oportunidade,  e na oportunidade  eu
quero parabenizar aqui todos os nobres colegas
vVereadores, a Prefeitura  Municipal  de Cacoal,  através da
prefeita Glaucione,  para que  esse  projeto  venha  somar  na
vida de cada uma das pessoas,  repito,  que não tem uma
casa para morar, principalmente aos nossos ribeirinhos, que
estão aí a mercê da sorte, a mercê daquelas enchentes que
tanto afetam  nossas,  afetam  as nossas  famílias, enfim dia
09 de março vai liberar  as inscrições, as senhas,  melhor
dizendo, e as inscrições será no dia 11 ali no Centro
Esportivo, na Avenida  Primavera.  Eu solicito  da Fundação
Cultural para que informe este vereador, de eventos e
calendário cultural do respectivo ano, a Biblioteca Municipal
também que se encontra em péssimas condições, faço aqui
um apelo para que a nossa presidente da FUNCCAL olhe com
carinho, sobre,  principalmente, senhor presidente e demais
colegas vereadores,  as pessoas  com  deficiência física, que
têm dificuldades  enormes  de adentrar  a nossa  biblioteca,
então que nossa presidente olhe aí com carinho. Eu solicito
da Secretaria Municipal  de Educação que incentive mais as
visitas à biblioteca,  a leitura, o conhecimento  de livros
históricos e que possa resgatar a cultura do nosso
município, que  anda  aí tão esquecida.  Eu solicito  também,
através da AMEC,  que implante  cursos  profissionalizantes
aos nossos servidores, que informe a este vereador também,
todo o calendário esportivo do respectivo ano, e que crie um
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campeonato de interbairro  infantil.  Solicito  da Secretaria
Municipal de Saúde a descentralização da nossa regulação,
este vereador já tem solicitado aqui em outras
oportunidades, no ano anterior, bati aqui nesta mesma
tecla, nesta importante tribuna, para que seja
regulamentada a nossa  regulação aqui mesmo  no próprio
município, vereador Rogério, muitas pessoas,  e não me
canso aqui também de repetir, muitos pacientes até falecem
e nem sabem de fato,  qual  foi  a data  que foi  agendado  ou
ainda vai ser agendado  ou foi  agendado,  então falecem,  e
esse agendamento não sai, porque vem a notícia positiva ou
negativa da cidade de Porto Velho, da nossa Capital, e claro
uma burocracia  terrível. Eentão solicito  a descentralização
dessa regulação e pro novo secretário de Saúde aí, que
muito bem me atendeu  na última segunda-feira,  senhor
Célio, que atenda com carinho o pedido desse vereador em
prol dos nossos pacientes. Eu solicito também da SEMTRAN,
referente ao projeto de mobilidade urbana, aprovada neste
município, pois a dificuldade  em horários de pico, traz
grandes dificuldades  aos nossos  motoristas,  pois não se
encontra locais  para estacionar,  principalmente  no centro
da nossa  cidade,  e os comércios estão sendo  afetados,  ás
vezes, o munícipe está ali, apenas fazer uma simples
compra, uma simples mercadoria, e não consegue, o
comerciante está tendo esse prejuízo, porque o munícipe, o
comprador, não consegue  estacionar,  não consegue  um
local para  deixar  o seu  veículo e fazer  a sua  compra.  Este
vereador já solicitou  aqui,  nas  indicações, mas gostaria  de
reforçar aqui,  juntamente ao presidente do SAAE,  para que
implante uma ouvidoria ou 0800, para que o nosso
contribuinte possa fazer as suas reclamações ou até mesmo
as suas  sugestões nos  finais  de semana.  Ás vezes,  estoura
um cano, é água potável, água tratada que está indo
embora, um desperdício total, e claro, também tem aí
afetado a pouca,  pouco asfalto que ainda temos, e isso vai
causar durante  a trafegabilidade,  buracos  e mais  buracos,
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enfim, dinheiro  público sendo  jogado  fora, e se tiver um
0800, uma ouvidoria,  o munícipe pode  informar, contribuir
aí com o SAAE, para que seja feita aí o conserto
imediatamente, ou até mesmo o reparo. Solicito da
Indústria, Comércio e Turismo,  de Cacoal,  para que faça
atuação e mobilização em conjunto ao comércio de Cacoal,
nas datas comemorativas, durante o respectivo ano, é uma
importante solicitação haja vista que se trata de uma pasta
relevante, cuida do nosso comércio, é um comércio,
principalmente nas datas  comemorativas,  de alta, intensa
compra, intensa  visita dos nossos  munícipes, e seria de
grande valia a nossa solicitação aqui e solicito do secretário
da Indústria e Comércio, atenção em especial  ao nosso
pedido. Eu citei aqui também nas nossas indicações, e faço
aqui um reforço, para finalizar o meu discurso, em relação a
trafegabilidade no nosso município, ainda aguardo com
ansiedade, pois  foi feito  e assumido  um compromisso,  eu
tenho batido  aqui  na tecla, em toda a cidade de Cacoal,  na
área rural, a trafegabilidade,  ela é aqui debatida pelos
nobres colegas vereadores, é citada aqui, é cobrada
diariamente, eu tenho certeza que cada um dos nobres
também, seja na área rural,  seja aqui na área urbana,  os
munícipes estão ansiosos por melhorias em relação a
trafegabilidade. E vou bater aqui na tecla, repito
novamente, uma sugestão ou até mesmo  uma indicação
coletiva para o nosso município, principalmente nas vias de
alta trafegabilidade,  de interligação aos nossos  bairros  ao
centro da cidade.  E quero  aqui,  como  eu disse  na sessão
passada, fazer um apelo  aqui novamente,  em especial  ao
Bairro Santo  Antônio, para que o Secretário Municipal  de
Obras e Serviços Públicos, o senhor  Paulinho,  que Vossa
Senhoria assuma de fato  aquele compromisso que foi  feito
com este vereador,  adentrando  algumas  ruas, Beira-Rio,
Albino Vago,  Cerejeiras,  São José, a Rua  Santo  Antônio, a
única pavimentada no Bairro Santo Antônio, para que Vossa
Senhoria realmente dê uma atenção para aquele povo, é sim
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aonde reside este vereador, mas também aonde tem
inúmeros moradores,  que pagam  os seus  impostos,  e não
estão conseguindo  a trafegabilidade,  mas  Vossa  Senhoria,
repito, assumiu  o compromisso  com este vereador,  haja
vista já uns 15, 20 dias, e até agora nenhuma  ligação,
entendo perfeitamente  a demanda que se encontra em
nossa cidade,  mas  assumiu  um compromisso,  vamos  dar  a
resposta para o povo, porque este vereador está no meio do
povo diariamente, e a cobrança tem sido, não tenho
dificuldade em receber  as críticas construtivas,  mas  Vossa
Senhoria assumiu  o compromisso  de ir na outra  semana,
estamos lá esperando, a Albino Vago, mesma que dá acesso
do Santo  Antônio ao Bairro  Liberdade,  que também pede
socorro em todas as ruas, parabéns aos nobres vereadores,
que fizeram várias indicações aqui também ao Bairro
Liberdade, está intrafegável, e Albino vago, que dá acesso a
este bairro está ali com atoleiro,  de péssimas condições.
Dizer ao nosso secretário, este vereador  está sempre à
disposição para  lutarmos  juntos  para  que  nosso  munícipes
tenham condições de trafegar em nosso município, mas
compromisso assumido tem que ser compromisso comprido,
e isso não tem acontecido de Vossa Senhora para com este
vereador, para com povo que represento. Eu finalizo o meu
discurso, ‘seu’ presidente, agradecendo a atenção de todos,
desejando assim já, uma ótima quarta-feira a todos,
obrigado pela presença de cada um do senhor e da senhora,
e dizendo que estamos à disposição do nosso povo sempre,
gabinete do vereador Valdecir ‘Goleiro’ está de portas
abertas para atender o nosso munícipe em toda a
oportunidade. Muito  obrigado.  Deus  abençoe.” O Vereador
Rogério Soares Chagas, MDB, ocupa a tribuna onde
cumprimenta á todos  e diz:  “Quero iniciar  o meu  discurso
falando aqui do projeto  de N. 11.738/08,  é um aumento
aonde vamos ter aí, um aumento de 4.17 no piso do salário
do professor,  é um  avanço aos  nossos  professores,  é uma
vitória, né, Ricardo e Fernando, aí pro sindicato, e falar pra
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população, falar pro nossos professores,  que quando o
Executivo faz a parte dela, os vereadores  também ‘está’
aqui, com compromisso de ajudar essa classe trabalhadora
que tanto precisa e merece, então a gente tá aqui, ó, com o
projeto, vai  ser votado aqui na próxima sessão. Quero aqui
também convidar os professores  da nossa cidade, que
possam aqui  fazer  presente, e também quero já pedir  aqui
para os nobres vereadores, que possa dar esse voto, porque
essa classe de trabalhadores  espera esse aumento  já há
muito tempo, por dois anos aí que não pode dar esse
aumento, e agora o Executivo  encaminha  para essa Casa
esse aumento, uma vitória, uma vitória para esses
professores, uma vitória pro sindicato,  uma vitória também
aqui pros vereadores, que ‘vai’ poder votar nesse projeto, e
estar contemplando  aqui essa classe de trabalhador.  E
também quero  pedir  ao secretário de Obras  e também ao
secretário de Agricultura,  que  possa  encaminhar aqui  para
essa Casa,  um cronograma  de trabalho,  a gente  vê que a
chuva tá demais,  só que como a gente conhece  aqui o
estado de Rondônia, sabe  que  chove  muito  nesses  meses,
mas tem mais  um mês aí para dar as chuvas  fortes,  e aí
também já começa a iniciar o período de estiagem. Então eu
quero aqui que esses dois secretários possam estar
encaminhando aqui para essa Casa um cronograma  de
trabalho para que os vereadores  também possam estar
acompanhando e possam  também tá aqui  tranquilizando  a
nossa população, porque de repente o trabalho vai começar
ali na Linha 01, e a gente tem que saber, porque que dia que
vai chegar lá na Linha Matogrosso, que dia vai chegar lá na
=Linha 10, na Linha 08, então para que possa estar
enviando aqui um cronograma de trabalho para que a gente
possa tá também ajudando  aqui o Executivo,  divulgando
esses trabalhos.  E quero deixar aqui um recado para o
Executivo, e também um a crítica é, uma crítica construtiva,
e também dando ideias, que para se fazer o tapa buraco da
nossa cidade, só a Secretaria de Obras não consegue, eu sei
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que ali tem trabalhadores responsáveis, ali naquela
secretaria, só que são poucos, a nossa cidade é muito
grande, a demanda tá demais. Então se a Prefeita não tiver
aí um plano ‘B’, um plano ‘C’, aonde possa tá, hoje a gente
tem uma usina, que ela produz muita massa asfáltica,
porém o nossos funcionários não ‘é’’ o suficiente  para
colocar essa massa no chão, vereador Paulinho, então que a
prefeitura possa  estar aí vendo  um plano  ‘B’ o plano  ‘C’,
aonde possa, não sei, talvez contratando  aí empresas
terceirizadas, aonde possa tá distribuindo  essa massa
asfáltica na nossa cidade, e aproveitando esses seis meses,
Ricardo, de estiagem, porque  a gente tem aqui  seis  meses
para trabalhar, não tem mais, se a gente não usar esses seis
meses de estiagem  agora  e fazer  um trabalho  aonde  vem
dar garantia para nossa população, dar o direito de ir e vir,
então não tem condições, só a Secretaria de Obras,
trabalhando, colocando  massa  no chão, não vai conseguir
tapar todas as ruas, porque  a cidade é muito  grande,  a
cidade tem muitos  buracos  e a secretaria  de Obras não
consegue. Eu estive  acompanhando  aqui  na Avenida  Porto
Velho, começou um trabalho ali, ficaram dez dias ali,
vereador Pedro Rabelo,  colocaram   ali um solo-cimento,
nenhuma esquina, colocaram o solo-cimento,  mas não
colocaram a massa, ‘Ah, mas tá chovendo muito’, eu sei que
tá chovendo muito, mas não conseguiram, aí foram lá para
JK, estão trabalhando ali, então tem que ter um cronograma
aqui, tem que começar num bairro e terminar o bairro, tem
que começar a rua e terminar a rua, não adianta fazer uma
esquina e nem acaba e já pula lá para o outro bairro, isso aí
é enxugar  gelo.  Então eu quero  aqui que o secretário de
Obras, a Prefeitura, o Executivo, que possam estar aí
encaminhando aqui para essa Casa um cronograma  e o
plano que vai agir daqui um mês, daqui um mês, pode entrar
nessa cidade  aqui,  a todo  vapor,  porque  eu tenho  certeza
que se tiver um plano,  se for bem planejado,  vai  conseguir
tapar esses buracos aqui, com seis meses de trabalho, e ai a
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população de Cacoal agradece, porque a gente vê aí, vários
acidentes, pessoas  caindo  de  moto,  caindo  de  carro dentro
do buraco,  e o prejuízo ficando  para população, mas eu
ainda tenho esperança, porque lá naquela secretaria  de
Obras hoje  tem  maquinário novo,  hoje  tem  a usina  ali no
Setor Prosperidade, que pode tá ai auxiliando esses
trabalhadores da Secretaria de obras, só falta mesmo sentar
e planejar, pra que Cacoal possa avançar. Eu quero também
aqui já deixar mais uma vez, aqui um pedido,  para que
possa estar tomando aqui, o secretário de Obras possa estar
vendo aqui o Bairro BNH, existem algumas ruas ali,
vereador Paulinho, que não tem condições de andar, nem de
bicicleta, então que o secretário possa estar colocando isso
aí no papel, no planejamento, e tá também aqui avisando os
vereadores, para que nos possa tá avisando a nossa
população, desse cronograma,  e estar atendendo  aquele
povo ali  do Bairro BNH, o mais rápido possível,. Por hoje é
só, fiquem  todos  com Deus.  Muito  obrigado. ” O vereador
Pedro Henrique Rabelo, MDB, ocupa a tribuna onde
cumprimenta a todos  e diz:  “Eu gostaria  de iniciar  o meu
discurso, senhores  vereadores,  nesta noite, fazendo um
convite a todas Vossas Excelências para que no próximo dia
19 de março, possam participar de uma apresentação, onde
o SEBRAE desde o início de 2018 convocou algumas
lideranças de dez municípios da região centro-oeste  do
nosso estado de Rondônia, dentre Cacoal e Pimenta Bueno,
sendo a macrorregião, onde durante o ano todinho de 2018
se reuniram  todos  os meses  para poder desenvolver  um
projeto de  desenvolvimento sustentável para  nossa  região.
Eu gostaria  que  enquanto eu discursasse,  convidar  os  dois
líderes, o Romeu e Pedro Buralli, para que pudessem fazer a
entrega do convite alguns vereadores. O programa Líder que
através do  SEBRAE buscou lideranças em cada uma dessas
regiões dos Municípios representados,  que hoje  formam  o
grupo “Rios de Rondon”, e nós temos como objetivo, dia 19,
realizar um fórum, e apresentar para os prefeitos,
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vereadores, comunidade e autoridades desses dez
municípios, um plano, um projeto de desenvolvimento
sustentável para nossa região. E dentre isso será
apresentado os eixos de governança, de educação
empreendedora, turismo  e agronegócio, ou seja, a nossa
região estará sendo representada  por cada um desses
temas; e é muito importante a participação de cada um dos
senhores vereadores  que foram  eleitos  para representar  a
população de Cacoal,  porque  nesse fórum vocês terão voz,
vocês poderão dizer se o que esse grupo  de líderes está
apresentando para nossa  região é competência da nossa
produção, se é competência do nosso empreendedorismo, e
eu tenho certeza que isso fará diferença em curto, médio e
longo prazo para nossa região, Cacoal, Pimenta Bueno,
Médici, Alvorada,  Parecis,  Espigão do Oeste,  é uma  região
muito rica, nós temos agronegócio, nós temos o agro
turismo, nós temos aí grandes empresários, indústrias, e o
que nós queremos dentro desse projeto é reunir as
lideranças e projetar um futuro melhor para cada um
município. Muitas vezes a gente espera só do setor público,
mas existe outros setores que estão se unindo e se
preparando para poder contribuir.  Então este é o momento
de nós, setor público, vereadores, prefeitos, agentes
políticos em geral, participar, mostrar nossa força e a nossa
representatividade. Por isso eu convido cada um dos
senhores, que  agendem,  coloquem  aí na agenda  de vocês,
dia 19, para gente se fazer presente no município de
Pimenta Bueno e participar,  dar a nossa contribuição como
legislador municipal  e como agente de desenvolvimento da
nossa região. Obrigado  aos nossos  líderes Romeu  e Pedro
pela entrega do convite, pode ter certeza que nós estaremos
lá fazendo nosso papel. Bom, senhores vereadores,  eu
gostaria dizer  para vocês que  está tramitando  na Casa,  já
está com parecer favorável, dois projetos de minha autoria,
até achei  que  os  projetos  seriam  votados  hoje,  através de
requerimento de urgência, mas por decisão da Mesa os
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projetos entrarão na próxima segunda,  na nossa  pauta,  na
Ordem do Dia, mas gostaria de pincelar rapidamente
dizendo que  esses  dois  projetos  trata-se de um projeto  de
resolução da Câmara Municipal,  onde  o nosso  projeto  do
gabinete, “Vereador-Mirim”, vai  se tornar agora um projeto
de resolução da Câmara Municipal. Porquê isso? Porque nós
vamos estar dando a oportunidade para que numa próxima
legislatura, ou  seja,  os  próximos vereadores que  passarem
por essa Casa, possam continuar o nosso trabalho do
‘Vereador- Mirim’, que tem feito a diferença na vida da
nossa juventude,  dos nossos  adolescentes.  E o segundo
projeto é o do Dia do Surdo,  nós temos  uma  comunidade
surda muito ativa no nosso  município, representado  por
uma associação que tem CNPJ, que está lutando pelos seus
direitos, e o Dia do Surdo, ele vem justamente  para
reconhecer essa luta dessa comunidade, a comunidade que
muitas vezes é tratada como minoria, que é deixada de lado,
à margem  da nossa  sociedade,  mas não se enganem,  os
nossos surdos, eles estão estudando, eles estão se
preparando e eles estão alcançando altos lugares na
sociedade. A exemplo disso,  o Ministério da Educação está
com vários diretores surdos, atuando dentro do ministério, e
isso precisa acontecer também no nosso estado e no nosso
município, é vergonhoso  o município de Cacoal não ter
dentro da sua Secretaria Municipal de Educação, uma
assistência especializada em nossa comunidade que precisa,
não só a comunidade  surda,  mas  sim  todo  aluno  que  tem
deficiência, e não tem, sindicato.  Nós não temos uma
coordenação especializada,  pode até ser que exista no
papel, mas se você for buscar lá, nós não temos uma pessoa,
nós temos  criança surda  dentro  das  escolas,  mas  não tem
pessoas capacitadas  para poder  atender  elas.  E eu vi e já
entrei em contato  com  administração, que vão lançar em
concurso para supervisor  e cuidador  de sala de aula e eu
perguntei, cadê o nosso intérprete? Por quê que não
colocaram intérprete se sabem da necessidade? Direto tem
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diretor me ligando, falando, ‘Vereador, arruma um
intérprete pra nós, vai ter reunião de pais, o pai surdo chega
aqui, a gente  não consegue  conversar  com  ele’. Diretor,  o
intérprete, ele é um profissional, ele não é um quebra-galho,
intérprete, ele  tem coração sim,  quando é preciso ele vem,
faz a interpretação para  que  o surdo  tenha  acessibilidade,
mas e na hora que o surdo tiver doente lá no hospital, e se o
surdo tiver alergia a alguma medicação, quem que lá dentro
do hospital vai conversar  com surdo para saber, como
aconteceu aqui em Cacoal,  um surdo  morreu  porque  não
tinha assistência para ele. Então município, então Poder
Executivo, vamos rever ainda essa situação e atender quem
precisa da maneira correta, com dignidade,  nós somos
muito cobrado aqui na Câmara Municipal para ter o
intérprete, fizemos o concurso,  o concursado  ainda não
assumiu a sua vaga, mas mesmo assim de alguma forma ou
outra, tem uma pessoa para poder estar auxiliando  na
inclusão com a comunidade  surda. Bom, mudando de
assunto, senhor  presidente,  no caso  aqui  vereadora  Maria,
Semana da Mulher,  presidindo  aí a Mesa  neste  momento,
alguns pedidos de providência, nós vereadores,  somos
muito cobrado  diariamente,  onde  a gente vai  é cobrança e
tá certo, o povo tem que cobrar, olha a situação que a gente
está no nosso  município, e se vocês perceberem  há um
rodízio de falas aqui dos nobres vereadores, um dia eu falo
da ponte “A”, no outro dia,  vem o  vereador fala da mesma
ponte, um dia eu falo de um bairro, no outro dia ...,  porque
as coisas não estão acontecendo  da forma que precisa
acontecer, vereador  Rogério falou uma coisa muito  séria
aqui,, esses dias as máquinas foram lá na ponta da Avenida
Paraná, ficaram um dia inteiro lá, tamparam metade da rua,
buraco, no outro  dia as máquinas ‘foi’ pra JK, abriram  os
buracos, não terminaram  o serviço, no outro  foi lá para a
Anísio Serrão, eles não fazem o serviço completo,  e eu
queria dizer para vocês que tem gente que tem culpa nisso,
sabe por  quê? As máquinas estão lá trabalhando,  aí ligam
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para prefeita,  ‘Prefeita, me atende  aqui na linha tal, me
atende aqui na rua tal, porque  é o meu eleitor,  é o seu
eleitor, não sei o quê’, tira as máquinas do serviço e leva pra
atender pedido, tem que parar com isso, nós temos que ter
eficiência no serviço público, nós temos que ter consciência
que a partir do momento  que você pede para tirar para
atender um pedido, você tá atrapalhando a vida do cidadão
que as máquinas estão lá, tá atrapalhando  o serviço da
secretaria de Obras,  tem que trabalhar  com  cronograma?
Tem. Às vezes acontece situações de emergência, acontece,
igual rodou várias pontes na linha, mas nós precisamos ter
sabedoria, vai colocar  o maquinário na rua, não tira, não
tira, termina  o serviço, não fica pingando  fogo não, fica
pingando fogo um pouquinho aqui, um pouquinho ali. Sobre
contratar mais servidores, não sei, não sei se essa vai ser a
solução, já tem o maquinário, né? Já tem maquinário, faz as
frentes de serviço, eu penso  que  tem que  ser  dado  é mais
seriedade, mais seriedade, compromisso,  e não ficar
pingando um pouquinho  em cada lado,  ou um pouquinho
para atender “fulano”, “ciclano” e “beltrano”, tem que
atender ao povo. E nem que for falar hoje, essa semana, nós
vamos fazer só essa rua, mas faz ela por completo, não faz
só a cabeceira dela, igual lá na Paraná, tamparam o buraco
da esquerda e o da direita tá lá, do mesmo jeito, na primeira
chuva vai  abrir  o buraco, vai  levar o buraco. Então a gente
tem que ter eficiência, ter sabedoria  como  está gastando
essa massa asfáltica. Produz  muita  massa?  Produz,  mais
isso tem um custo muito elevado, e tem que saber como ser
aplicada para que a gente não tem aí, igual esse solo-
cimento, quanto  dinheiro  não foi perdido  com esse solo-
cimento na nossa  cidade.  O meu tempo  está encerrando,
senhor presidente, mas eu peço um minuto para concluir. Eu
peço que a Mesa encaminhe um ofício ao  Poder Executivo,
em nome dos  moradores da Linha 03, que já estão há dias
sofrendo lá, que possa ser feito o serviço de recuperação da
Linha 03. Também nós temos um ponto muito crítico, que é
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a Rua José do Patrocínio, a rua que dá acesso ao SESI, todo
ano a gente fala da rua José do Patrocínio, que dá acesso à
escola SESI,  todo  ano é o mesmo  problema,  eu peço que
seja encaminhado esse ofício com o nome dessas ruas e que
seja atendido dentro do cronograma, que não seja pingado
fogo, somente  para atender  o pedido,  mas que seja feito
para que a nossa população de Cacoal seja bem atendida e
que esses problemas  de buracos sejam resolvidos.  Meu
muito obrigado, que Deus abençoe.” O vereador Claudemar
Littig, PDT, ocupa  a tribuna  onde  cumprimenta  a todos  e
diz: ‘Seu’ presidente, gostaria de falar um pouco também em
relação ao inicio  do ano letivo, nós sabemos da dificuldade
que é sempre no início de ano de janeiro, fevereiro, muitas
chuvas nesse período, mais nós temos também, que
trabalhar em relação ao nosso  transporte  escolar.  Eu fui
autor de uma lei aqui que delimitava a vida útil do
transporte escolar, de 12 anos, recentemente  a prefeita
Glaucione foi eleita, e automaticamente,  apresentou  um
projeto de lei para  ressarcir  essa  lei para  17 anos  de vida
útil do transporte,  a Câmara fez o papel, onde era uma
cobrança, falou que ia economizar,  ia dar agilidade no
processo de licitação, mas não é isso,  ‘seu’ presidente, que
nós estamos vendo, hoje nós não temos om início das aulas,
devido ao processo  de licitação, das vistoria  do próprio
transporte do município, esses ônibus que a prefeita trouxe
para o município de Cacoal,  nós temos  aí mais um erro
gravíssimo da administração, dá início à três, quatro,
escolas do nosso  município, e deixar  algumas  escolas  sem
ter aula, ‘seu’ presidente, nós não podemos aceitar isso, ou
começa todas, ou do contrário faz igual vários municípios no
estado de Rondônia fizeram, estenderam ai o prazo do início
das aulas,  hoje nós temos três escolas em nosso município
que não tem aulas,  várias escolas  começaram, e algumas
escolas não temos, pais e alunos reclamando, porque vê as
outras escolas tendo aulas, e seus filhos ali, na Escola
Cruzeiro do Norte  não tem aula,  na Jose  Mauro  não tendo
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aula, e na Anita Garibaldi   não tendo aula. Prefeita
Glaucione, vamos olhar com responsabilidade  a nossa
educação, não podemos aceitar isso, ou dá, ou coloca todos
os alunos em sala  de aula, ou do contrário se estenda esse
prazo, sabendo  da dificuldade  que é o transporte  escolar,
sabemos das nossas  estradas  como  estão, mas  vamos  dar
direito de igualdade a todas as nossas crianças. E nós aí que
somos vereadores, que andamos ai, em escolas por escolas,
sofremos com as críticas de pais de alunos,  os próprios
alunos,  mandando recado através do whatsapp porque que
eles não têm aulas? E várias escolas começaram? Então, fica
aqui, ‘seu’ presidente  a nossa  frustação em relação a essa
administração, que não dá direito  a todas  as escolas  e a
todos os  estudantes do  município de  Cacoal.  Eu  quero que
também, ‘seu’ presidente,  falar aí da ponte  da Linha 10,
parabenizar o secretário de Obras  por  ter  feito  ali a ponte
dos ‘Baianos’, e fica aqui também a nossa  indignação em
relação a ponte lá do travessão da Linha 9 com a 10,
esperou que os produtores  rurais colocassem  a mão na
massa, para fazer mais uma ponte no município Cacoal. Está
aqui o Pedro Buralli,  que faz parte da Defesa Civil,  criamos
uma Defesa Civil  que é ineficiente no  município de  Cacoal,
falo isso com propriedade aqui, nós tivemos dificuldade em
apresentar esse projeto,  de aprovar  o projeto  da Defesa
Civil, a Defesa Civil  era para dar  aí uma sustentabilidade à
prefeita Glaucione,  mas ela está parada,  não tem  ação, a
Defesa Civil  que era para prever incidentes em relação com
as pontes que caísse, para já ter convênios conseguido para
o nosso município de  Cacoal,  nós temos que trocar oitenta
das nossas pontes por galerias,  vereador Paulinho, e não é
isso que nós estamos vendo, a própria Defesa Civil tem toda
essa autonomia, pra isso se criou a Defesa Civil no
município de Cacoal,  lá quando  se aprovou  o projeto  da
Defesa Civil, era para colocar,  colocar pessoas  técnicas,
pessoas que que tinha capacidade formada na área,
engenharia, não temos nada com quem tá lá na frente, mas
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era para ser colocada ali pessoas técnicas com um estudo e
capacitado para administrar a Defesa Civil. Fica aqui
também a minha,  a minha indignação em relação a Defesa
Civil. Eu quero aqui também, ‘seu’ presidente, parabenizar aí
ao ‘Zecao’, que faz um belíssimo trabalho no nosso esporte,
no  município de Cacoal,  tá ali realizando  o Campeonato
Rosaline Transpadini, campeonato feminino, poucos
campeonatos para dar oportunidade para as nossas jovens,
nossas mulheres praticar esportes, e parabenizar aí o
‘Zécão’ por esse  campeonato  que está sendo  realizado  na
zona rural. Eu quero aqui também, ‘seu’ presidente, falar em
relação a uma emenda  parlamentar  que conseguimos  em
2016, recebemos a notificação do  senador  Acir  em relação
ao convênio 310PCN/2016,  no valor de novecentos  mil
reais, falar como  vereador  professor  Nilton,  ‘eu não quero
acreditar’ que vamos perder esse convênio, nós, vereadores,
fazemos a nossa parte, vamos atrás do recurso,
conseguimos a emenda parlamentar para Cacoal, de
novecentos mil, que não é pouco dinheiro, é muito dinheiro,
não dá para acreditar  que Cacoal  uma cidade  com  quase
cem mil habitantes, não temos empresa para executar uma
obra de asfalto no município de Cacoal, não dá para
acreditar isso, desde 2016 esse dinheiro nos cofres públicos
do município de Cacoal, e algumas ruas aí tá correndo risco,
‘seu’ presidente,  de perder  esse convênio por falta ai da
prefeita Glaucione colocar o nosso planejamento, os nossos
engenheiros aí, para trabalhar  com mais agilidade,  mais
rapidez, porque os convênios se expiram,  mas eu tenho
certeza que ela vai fazer a justificativa para assegurar esse
convênio de novecentos  mil  reais  para ir atender  algumas
ruas, como do Village do Sol, Avenida Cuiabá, Jardim
Clodoaldo, a rua Pope, do bairro Vista Alegre, enfim ai, ‘seu’
presidente, uma emenda de novecentos  mil reais, que
conseguimos em 2016, corre o grande risco de perder ai, por
falta de administração, não ter agilidade aqui no município
de Cacoal.  Eu quero  aqui também, ‘seu’ presidente,  falar,
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fizemos aqui uma grande, indicação para se criar um distrito
na Linha 09,  nós temos um loteamento, que é considerado
um loteamento clandestino ali na Linha 09, pertinho aqui de
Cacoal, se  nós criássemos, ‘seu’ presidente, ali  um distrito,
ali eu tenho certeza que o município irá arrecadar ao
município, nós vamos dar condições ali do poder público dar
toda sustentabilidade àqueles moradores, nós vamos poder
ir levar asfalto, levar a rede de água, estender até ali a rede
de água, o morador  vai poder  ligar sua energia  elétrica,
vários moradores  que comprou o seu terreno ali, não
consegue hoje ligar a sua rede elétrica, porque ali é
considerado um  loteamento  clandestino,  mas nós temos
legalidade, era só criar o distrito ali,  que o Executivo possa
atentar a essa indicação ai, criarmos um do distrito ali, para
dar um conforto ali  aqueles moradores que ‘comprou’ ali  o
seu terreno, anos e mais anos ali, e não consegue  ali
expandir, construir a sua casa, porque não consegue ligar à
rede elétrica. Então fica  aqui a minha indicação para que o
Planejamento possa criar o distrito ali na Linha 09. E
também, ‘seu’ presidente, gostaria de cobrar mais uma vez o
SAAE, nós fizemos a indicação para que se instalasse
hidrante urbano  no nosso  município de Cacoal,  Cacoal  é
uma cidade grande, uma cidade que cresceu  muito,  nos
vimos aí hoje em vários municípios do estado, no Brasil, não
se aprova loteamentos  mais sem ter a implantação do
hidrante urbano,  e o município de Cacoal,  nós sabemos  ai
que dois anos atrás, nós tivemos um incêndio ali na Sete de
Setembro, na Casa  dos  Colchões, se nós colocássemos em
pontos estratégicos na nossa cidade, hidrante urbano,
facilitaria muito o trabalho do bombeiro, para se atentar ali
quando tivesse um fogo, para apagar o fogo, eu espero que
o SAAE  e a prefeita  Glaucione,  possa  criar  uma lei  para  se
instalar aí hidrante  urbano, no município de Cacoal. Eu
quero aqui  também, seu presidente, cobrar  o secretário de
Obras para olhar ali alguns pontos  críticos lá na Aldeia
Gabgir, e também na Aldeia  Petânia Amaral,  na Linha  11,
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nós não conseguimos  chegar com transporte  escolar,  ali
são, a educação que atende ali  é o Estado,  mas nós temos
que dar condições para que o ônibus possa chegar até essas
aldeias, para poder atender os alunos ali indígenas, do
nosso município de Cacoal. E também, ‘seu’ presidente, para
finalizar aqui, cobrar o secretário de Obras para fazer a
ponte lá na Linha  32, que devido  a chuva  ali, abriu uma
cratera na cabeça da ponte,,  então esperamos  que possa
resolver a situação ali, dando trafegabilidade  ali aos
moradores da Linha 32. Desejar ai a todos, uma feliz
semana, fiquem todos com Deus, que é melhor companhia.”
O vereador  Claudinei  Carlos  Ribeiro,,  PSB,  ocupa  a tribuna
onde cumprimenta a todos e diz: “Começo a minha fala aqui,
dando parabéns ao pessoal da Linha 09 e Linha 10 ali, que a
ponte caiu ali há mais de um mês, infelizmente a
administração pública não ajudou aquela população. Em
nome do Enoque que cobrou este vereador, prontamente fui
lá, fiscalizei,  realmente,  uma ponte não tão grande, eu
estava ilhado ali, um travessão tão importante  que é o
Travessão ‘C’, entre a 09 e a 10.  Infelizmente, esse pedido
nosso vai em vão, infelizmente  não se tem  planejamento,
então isso ocorre em várias áreas do município de Cacoal. É
muito triste você ver a população nossa colocando a mão na
massa e tampando buracos, e fazendo pontes, nossa cidade
tão rica que é o município Cacoal.  UMa cidade que tá entre
as cinco  que mais  arrecada,  entre  as cinco  mais  forte  em
economia, entre as cinco  que  mais  tem turismo, educação,
saúde, eu fico triste com essas coisas, porque a gente
apanha todo  dia,  por  irresponsabilidade  do Executivo,  que
não tem compromisso, foram três campanhas para prefeito,
e não se tem planejamento.  Isso revolta qualquer um
cidadão no município de Cacoal, e eu também fico
revoltado, porque  eu não aguento  uma irresponsabilidade
do Executivo hoje nosso, falando de esperar a chuva passar.
Chuva, só de passar  tem dois  mandatos  já, dois  anos  de
mandato, será que vamos ficar  batendo a cabeça aqu,i  até
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2020, carros  atolando  no centro de  Cacoal,  isso  é um caos
que está acontecendo nesse município, as pessoas nem vem
mais a Câmara assistir  às sessões, policiamento  dentro  da
Câmara, onde  já se viu? Que mundo  é esse?  Precisar  vir
polícia dentro da Câmara Municipal,  fazer segurança, lugar
de polícia é na rua, fazendo segurança da população na rua,
que paga  seus  impostos,  porque  se a população tá  brava
com essa Casa aqui,  tá com razão mesmo, que aqui não se
tem união, se tivesse união nessa Casa aqui,  tenho certeza
que Cacoal estava diferente,  muito diferente.  Como foi
falado nessa  tribuna  aqui,  tira o maquinário de um lugar,
tira para outro, para satisfazer leitores ou pessoas da base
da prefeita. Eu fico triste com essa Casa e triste o município
de Cacoal ser administrado  pela prefeita Glaucione,  do
nosso Executivo de hoje. Como já foi falado aqui, o vereador
‘Mão’, sobre  os ônibus, primeiros  trinta  dias de mandato
meu, eu aprovei esse projeto  dos ônibus, confiando  na
palavra da prefeita  Glaucione,  que sentou  mais de cinco
vezes com a gente,  ‘Vereadores, nós vamos economizar um
milhão e oitocentos,, vereadores, Confúcio vai trazer vinte e
cinco ônibus pra nós, zero, zero km, Cacoal ’,, eu falei,  opa,
eu aprovo  sim,  vou  aprovar  esse  projeto,  vai ser bom  pro
município, economia de  dinheiro, foi  nada disso,  os vinte e
cinco ônibus, poucos estão rodando, ônibus velhos andando
nessa área rural,  da Linha  8, quebrou sexta-feira,  quebrou
de novo hoje, mas não é por causa de estrada  não, foi
quebrado problemas do ônibus mesmo, alunos da Linha 08
não foram pra aula sexta, nem hoje, mais uma vez, e
marcam o vereador  ‘Castelo’, cobrando  melhorias.  Aí você
vai, não tem resposta  que hora que esse ônibus vai ser
arrumado. Então nós temos que votar esse projeto esse ano,
de baixar para 12 anos de novo, baixar 12 anos, o
transporte escolar do município de Cacoal, porque que
economia de um mihão e oitocentos,  ninguém viu  dinheiro
também. Então foi só conversa fiada para cima desta Casa,
então eu fico triste pelas mentiras, as conversas,  que
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infelizmente atrapalham a população do município de
Cacoal.” Em aparte o vereador Claudemar Littig diz:
“Vereador, quando nós fizemos a lei de 12 anos, nós
pensávamos em dar responsabilidade do empresário investir
na frota própria, porque  o empresário, ele compraria  os
ônibus 12 anos, o empresário, a visão dele é ganhar
dinheiro, e realmente hoje nós teríamos uma frota própria,
rodando, de 12 anos, que os empresários tem
responsabilidade de comprar  ônibus novos  pra atender  o
nossos alunos, e o município não poderia, não precisava de
gastar dinheiro. Então hoje nós vemos que o  município não
economizou um milhão e oitocentos  reais,  pelo  contrário,
ele dobrou  a despesa  dele,  dobrou,  então vimos  aí que o
Executivo errou,  e errou  feio na estratégia desses  ônibus
novos aí. Obrigado,  vereador,  pelo  parte. ” Continuando,  o
vereador Claudinei  Carlos  Ribeiro  diz: “Eu quero  também
chamar a atenção dos vereadores  dessa Casa para nós
montar uma  comissão urgente,  que  dia 09 agora  vai ser  a
senha da casa popular no Bairro Vitória, a gente acompanha
várias vezes, teve no Alpha Park, teve no Paineiras, famílias
que não precisam da casa própria, ganhando sua casa lá, é
muito importante de fazer  uma comissão nessa  Casa,  para
estar acompanhando está fiscalização, tem muitos casos de
pessoas ganharam  casa, já estão alugadas  no Paineiras,
alguns já venderam, não precisa  fazer  contrato,  vende por
trás, ninguém sabe,  pai, e filho,  e mulher,  ganhando  casa
também, casas.  Então nós temos que fiscalizar  essas casas
populares, vereador  tem que ver quem  realmente  merece
essa casa,  e principalmente  as pessoas  que  ficam  debaixo
da água, de água todo  ano  no município de Cacoal.  Então
isso é muito importante,  a nossa fiscalização em cima
dessas casas  popular,  pra não haver  politicagem  também,
porque é uma coisa muito séria essas casas, Caixa
Econômica fazendo  uma boa ação pro município junto  ao
Governo Federal,  então nós dessa  Casa,  fiscalizadora,  nós
temos que  estar  em cima,  e de olho,  para  quem vai pegar
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essas senhas, para quem vai ser beneficiado  por essas
casas, pra não acontecer,  como aconteceu  ano passado.
Então fica aí o pedido,   vou estar conversando  com os
vereadores, para que nós ‘faça’ uma fiscalização em cima da
distribuição destas casas populares.” Em aparte o vereador
Pedro Henrique Rabelo diz: “Muito importante essa questão
das casas  populares,  e algo  que  a gente já observa,  vocês
que me desculpem, mas são mais velhos do que eu, sabem
que todas  as vezes  que tem projeto  de casa popular  em
Cacoal, as pessoas  que são ribeirinhas,  muitas  delas são
beneficiadas, ganha uma casa, mas depois tem gente
morando de novo  na beira  do rio.  Então há um erro  aí, a
gente precisa  consertar  esse  erro,  pessoal  acompanhar,  a
secretaria tem que acompanhar, ganhou, ribeirinho, ganhou
a casa, acompanha  a mudança, e derruba,  cerca,  faz um
buraco dentro  do terreno,  não sei,  porque  senão toda  vez
vai ser isso,  todas  as vezes  vai ter casa  popular,  e vai ter
ribeirinho, vai fazer casa, vai dar pra ribeirinho. Nós
precisamos a consertar  esse erro que acontece  todas as
vezes. E com relação aí de fiscalizar  quem  ganha,  quem,
quem vende casa, tem  gente que ganha casa, e depois
vende, a gente pode estar juntos, participando  dessa
comissão. Obrigado.” Em aparte o vereador Rogério Soares
Chagas diz: “Quero parabenizar pelo seu discurso, e o Pedro
Rabelo tem razão, eu acho que quando o ribeirinho ganhar
essa casa, deve reflorestar  a beira do rio, não fazer um
buraco, ir  lá tirar o morador, tirar a casa dele, reflorestar a
beira do rio,  e aí depois  passar  uma  fiscalização para  não
deixar ele voltar e construir no mesmo lugar. Muito
obrigado, vereador.” Continuando,  o vereador Claudinei
Caqrlos Ribeiro diz: “ “Concordo Vereador Rogério, o certo é
tirar a pessoa da casa,  e já passar  a esteira e plantar uma
arvore lá logo, porque  senão a pessoas  volta realmente,
aconteceu isso  várias vezes  em Cacoal,  no  passado.  Estive
protocolando, pedindo um ofício sobre arrecadação da
rodoviária, a administração tá tão perdida,  que ela sabe
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nem a arrecadação da rodoviária do  município Cacoal,  não
sabe quanto se arrecada,  quanto  aos guichês, nada, me
passaram aqui  que  arrecada  aqui  quatro  mil,  quinhentos  e
vinte e oito reais, tá aqui,  ó, recebido da administração. Eu
fui pessoalmente lá, há vinte dias, se arrecada mais de trinta
e dois  mil reais,  eles  não sabem  disso,  será que eles  não
sabem das taxas da Eucatur, que paga vinte e dois mil reais,
eles não sabem que o TransBrasil  paga seiscentos de taxa,
fora aluguel,  será que não sabem  da Andorinha, que paga
mais trezentos e cinquenta, da Maia, da Gomtijo, Itamarati.
O dinheiro cai na administração, ninguém sabe me
responder, para o vereador,  quanto está arrecadando  a
rodoviária, só fala  em terceirização, privatizar,  mas, gente,
vamos saber se tá dando lucro ou não. Realmente a
rodoviária nossa dá lucro, no mínimo uns vinte, vinte e cinco
mil reais  por  mês, se esse  dinheiro  caísse na rodoviária, e
reinvestisse na rodoviária, que é o certo, não estaria o caos
que está a rodoviária hoje. Então fica assim, me pensando,
como é que vai  saber administrar a rodoviária se não sabe
nem o valor que cai na conta. No mais, eu quero agradecer a
todos pela presença, estou fazendo quarenta  anos hoje,
estou muito feliz, com saúde, família abençoada, quero
agradecer todo  mundo que deu felicitações pra  mim, meus
amigos, as pessoas que me acompanham nas redes sociais,
a minha família especialmente,  dizer que eu amo muito
vocês, e que graças a Deus estar nessa luta aí,  Cacoal
melhor, estamos  na torcida  para que as coisas  melhorem
pra frente, mas do jeito que a gente tá vendo as coisas,  tá
difícil. Um abraço a todos, tenham uma ótima semana, todos
fiquem com Deus.” O vereador  Euzébio Scherrer  Brizon,
MDB, dispensa  a palavra.  O vereador  Wilson  Teim,  PRB,
ausente, encaminhou  Atestado  Médico. O vereador  Nilton
Cesar da Mata, SOLIDARIEDADE,  ocupa a tribuna onde
cumprimenta a todos e diz: “Na oportunidade,  senhor
presidente, eu quero mandar um abraço a toda Comunidade
Pavani, da Linha 06, aonde na última semana, último
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domingo, aconteceu a cavalgada, uma cavalgada muito boa,
uma festa realmente espetacular, parabenizo toda a
organização da festa,  e de maneira  especial,  meus  amigos
Dagmar, o ‘Sardinha’ e sua esposa, esposa Delma, e Sidcley,
realmente um povo bastante acolhedor,  onde realmente
aconteceu uma festa de excelência. Quero também esse
momento, ainda em tempo, ‘seu’ presidente, declarar meus
pêsames à família enlutada do meu amigo Sebastião,
popular ‘Sabá’, presidente  do Bairro  Village  do Sol  que  na
última sexta=feira veio à óbito, deixo aqui  o meu abraço a
toda família enlutada. Também, ‘seu’ presidente, na
oportunidade eu quero aqui agradecer o senador Acir
Gurgacz, e meu amigo  vereador  ‘Mão’, por ter realmente
intermediado, ter mediado um convênio, uma emenda
parlamentar de novecentos mil reais, que foi dito aqui, para
pavimentação asfáltica dos trecho como a Rua Olívio Freire,
Rua Alceu Carlos,  do Bairro  Brizon,  e rua António Sérgio
Gomes Barbosa,  do Bairro  Village  do Sol I, bem  como  da
Avenida Cuiabá, no bairro Jardim Clodoaldo, e Rua
Humberto Campos,.  Rua Raul  Bopp,,  no Bairro Vista Alegre
no valor de R$ 1.074.253,00,  a preocupação do vereador
realmente foi a minha  preocupação, no primeiro  momento
que eu li o ofício em relação a estar  correndo  o risco  de
perder esse valor,  por falta de projeto,  de acordo  estava
dizendo o ofício. Fui buscar as informações, vereador, junto
à secretaria  do Planejamento,  e fui informado  que  já está
licitado, segundo  o secretário de Planejamento,  Tiago,  só
está aguardando  o período de estiagem  para que essas
obras aconteçam. Lógico, me deixou mais tranquilo e feliz, e
principalmente as pessoas dessas ruas  que serão
contempladas com essa obra, é isso realmente o que
precisamos, é que avança o município, que melhore a
infraestrutura, então deixo aqui o meu abraço mais uma vez
ao senador Acir Gurgacz que realmente tem contribuído com
o município de Cacoal.” Em aparte o vereador Paulo Roberto
Duarte Bezerra  diz: ‘Vereador Niltons,  gostaria  que Vossa
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Excelência, gostaria até que o senhor me sanasse uma
dúvida, eu tinha separado esse assunto também pra falar no
meu discurso, o vereador ‘Mão’ falou, agora Vossa
Excelência também está falando  com muita propriedade,
parabéns. Vossa Excelência falou do recurso de novecentos
mil, que é a questão das ruas do Village do Sol e tal aí né, e
o recurso de R$ 1.074.000, que seria sobre o contrato para
implantação do sistema  de esgoto  sanitário do Distrito  do
Riozinho, e o senhor também tem uma resposta sobre isso,
por favor? ” Continuando,  o vereador  Nilton  Cesar  da Mata
diz: “Então, vereador, eu entendi aqui que é outro convênio,
em relação a questão do saneamento básico lá do Riozinho,
é um outro  convênio, não é esse  de R$ 1.074.000,00,  no
meu entendimento é que  para  a rua,  Avenida  Cuiabá, aqui
do Jardim Clodoaldo,  é um outro convênio que tá no ofício
aí.” Em aparte o Vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra diz:
“Só para  mim entender, então a resposta que foi  dado  pro
senhor em relação à licitação, é sobre o das ruas, de
novecentos mil, o de R$ 1.074.000,00,  o senhor não
conseguiu uma resposta plausível ainda. Obrigado. ” Em
aparte a vereadora  Maria  Aparecida  Simões diz:  “Eu estive
em Brasília com a prefeita  Glaucione  essa semana,  e eu
estive lá visitante o gabinete do senador Acir Gurgacz, essa
emenda de novecentos  mil  reais,  é uma emenda que  ela é
pra fazer as travessas ali do bairro, e ela já foi licitada, já foi
dado Ordem de Serviço, nós estamos esperando agora só a
chuva parar,  pra  realmente a empresa executar o serviço.”
Continuando, o vereador Nilton Cesar da Mata diz:  “Peço a
Mesa que encaminhe um ofício à secretaria de  Obras,  para
que faça a recuperação das ruas do Bairro Jardim
Bandeirantes, em caráter de urgência, pois vários
moradores estão com dificuldade  de adentrar em suas
residências, isso é inaceitável, o bairro está completamente
abandonado, e faz tempo,  e nós estamos aqui  cobrando,  e
ainda nenhuma  providência foi tomada.  Na oportunidade,
cumprimentar o meu amigo Iran, também presidente  do
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Bairro Alpha Park. Então chamo aqui a atenção do
secretário, eu sei, eu não posso ser injusto com o secretário
de Obras e a sua equipe, em relação ao esforço que ele tem
demonstrado para atender vários pontos que tem
interditado aí na zona rural, a cada chuva aí forte que está
acontecendo. Eu não posso dizer que ele não está
trabalhando, se esforçando bastante, porque sábado,
domingo, feriado, esses dias todos, eles estão aí
trabalhando para  desinterditar os pontos críticos. Então eu
reconheço o trabalho da equipe de Obras do nosso
município. Agora, também eu não posso deixar de dizer que
os secretários que por ali passaram,  eles pecaram  muito,
porque não tinha maquinário, a alegação que não tinha
maquinário para executar o serviço, até aí a população
entende, eu estou dizendo isso aqui, porque eu sou uma das
doze vozes  aqui nessa  Casa  de Leis,  e essa voz que está
aqui, é a voz do povo, as pessoas estão dizendo isso lá fora,
que eles não conseguem entender e aceitar porque que não
‘foi’ feito os paliativos  no período de estiagem,  eles até
entendem que não foi possível fazer toda a recuperação das
linhas, mas os pontos críticos sim, era possível, caso tivesse
feito esse trabalho de prevenção, não estava o caos que aí
está hoje.  Então a população da zona  rural  está bastante
contrariada com o Executivo Municipal, bem como os nossos
alunos, como  vereador  ‘Mão’ disse  aqui,  os  nossos  alunos,
os profissionais  de Educação e os  pais,  estão contrariados
com a Administração, porque as aulas ‘iniciou’ dia 18 aqu no
perímetro urbano, e na zona rural até agora nada, eu
acreditava que segunda formação da secretária, que no dia
de amanhã, realmente  todas as escolas  pudessem  estar
iniciando as aulas  em definitivo,  já são dezenove  dias de
atraso.” Em  aparte  o vereador  Rogério Soares  Chagas  diz:
“Quero parabenizar a Vossa Excelência pelo seu discurso, e
também aqui deixa um recado ao secretário de Obras, para
que quando  for no local  fazer esse serviço paliativo,  que
possa estar ouvindo ali os moradores, muitas das vezes, não
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houve ali  um morador para fazer o serviço, aí o serviço sai
de péssima qualidade,  porque  a pessoa  que  mora  ali, que
vive aquele drama, então ela sabe ali a quantidade de água
que passa naquele  bueiro.  Então para que possa  ouvir o
morador daquela  localidade,  para que o serviço saia com
qualidade. Muito obrigado, vereador.”Continuando, o
vereador Nilton  Cesar da Mata diz: “Obrigado, vereador.
Realmente se acontecesse  isso as coisas poderiam  sair
melhor, né. Então em relação a secretaria de Educação que
eu estava falando, são dezenove dias de atraso, a secretária
disse que não vai comprometer o ano letivo, até porque tem
que ser cumprido os duzentos dias letivos, isso nós
entendemos, mas  a reposição para  que  isso  aconteça, terá
que ser feita no sábado, vereador ‘Mão’, sábados e feriados,
falta aí, segundo informações que eu tô tendo aqui do meu
colega vereador ‘Mão’, ainda tem três ônibus pra fechar essa
vistoria ou seja, não vai começar as aulas em toda sua
totalidade. É um prejuízo que os pais, os nossos alunos e os
profissionais, não merecem, isso é falta de planejamento, é
falta de consideração, de consideração da secretaria com os
moradores da zona rural. As coisas  não pode ser assim,
considerando que são três, vamos  para o terceiro  ano de
administração, e já teve o conhecimento,  já sabe como
funciona, tem que  antecipar  essas  situações, para  que não
ocorra esse aborrecimento.  É lamentável, e devido  essas
situações e outras que vem ocorrendo no município,
vereador ‘Mão’, algumas  pessoas  estão dizendo,  eu estou
aqui representando a voz  do  povo,  como eu já disse  nessa
Casa de Leis, e as pessoas estão dizendo aí que essa Câmara
de Vereadores, vereador Paulinho, tem sido uma das piores
Câmara de Vereadores dos últimos tempos. Isso é
consequências de uma má administração que está no poder,
que tem respingado  nessa Casa de Leis, isso é fato. Agora,
eu também quero dizer ao Executivo  Municipal,  que nos
bairros, no  supermercado, nas farmácia, na zona rural,  nas
festas, as pessoas estão dizendo aí, senhora prefeita, que a
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sua administração, pra ser ruim  tem  que melhorar  muito,
isso é lamentável. Então tem que rever as suas ações, a seu
planejamento, porque a cota de erros já se esgotou,  as
pessoas não querem saber porque que não tá acontecendo,
as pessoas querem saber que pagam seus impostos, e seu, o
seu beneficio  tem que voltar,  tem que ter duas  mãos, uma
de ida e uma de volta, e que não está acontecendo. Ninguém
merece não ter condições de adentrar em seus lares, então
tem que rever as atitudes.  Mais um minuto,  por favor,
senhor presidente.  Então tem  que rever  suas  atitudes  pra
não cometer  esses  erros,  erros  primários, chama  atenção,
erros primários, que essa  questão do transporte  escolar  é
inaceitável, não pode acontecer, são o terceiro ano e todos
os primeiros e segundo, com problema, e o terceiro, agora,
já um, dois, três, e o povo perdeu a paciência. Essa fala é da
população, eu tenho  que  reproduzir  aqui,  porque  eu sou  a
voz do povo,  e eu concordo  com  a população, três anos  é
demais. Deixo um abraço e peço a Deus que abençoe a
todos nós, Obrigado. ” O vereador  Mário Angelino  Moreira,
PATRIOTA, ausente, encaminhou Atestado Médico. O
vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra, PP, ocupa a tribuna
onde cumprimenta  a todos e diz: “Quero começar meu
discurso de hoje, primeiro parabenizando o vereador
‘Castelo’, dizer a ele tem sido uma honra trabalhar com ele,
40 anos,  que  Deus  abençoe você e a tua  família, que você
continue sendo realmente  essa pessoa com essa índole
maravilhosa. Dizer ao vereador  ‘Jabá’ que Deus  está com
ele, que  vai dar  tudo certo,  que ele  vai  se  recuperar que a
população necessita dele, e que brevemente estará de volta
à Câmara Municipal. E dizer aqui ao vereador ‘Jabá’ que não
me esqueço quando estávamos juntos na secretaria de
Educação e eu esperançoso que as aulas começariam dia 18,
e ele  me disse,  ‘Paulinho, em todas  as escolas não começa
antes do dia cinco’, aí, Jabá não estava errado, há doze dias
atrás perdemos  Epaminondas  Góes, uma grande perca à
família Góes, e hoje, infelizmente, também perdemos
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Adriano Góes, estudou comigo, um grande homem, um bom
pai de família, mas que infelizmente hoje faleceu, Deus está
no comando  de todas  as coisas.  Mas  não gostaria  de, não
posso esquecer da perca que nós tivemos na semana
passada, do ‘Sabá’, penso  que  Cacoal  perdeu  muito  com a
perca do Sebastião, ‘Sabá’, era um homem justo, um homem
que me procurava  sempre,  no meu gabinete,  e todas  as
vezes que  me procurava  era  para  poder  ajudar  o próximo,
que Deus possa  abençoar os seus  filhos,  a sua esposa,  e
toda a sua família. Vamos falar  de  algumas coisas,  separei
alguns assuntos,  estive hoje no Materno-Infantil,  passei
praticamente a manhã toda no Materno Infantil, e sai de lá
abismado com o que vi, né. Nós estávamos falando, o
vereador ‘Mão’ falou,  vereador Nilton falou,  sobre o ônibus
escolar, vereador ‘Castelo’ também falou, e eu vou, no final,
fazer uma  pergunta  sobre  o ônibus escolar,  que  vou  fazer
junto com a pergunta  que eu vou fazer sobre  o Materno
Infantil. Dona Unilde,  do Riozinho levou o filho ao Materno-
Infantil, no final de semana e achou melhor, depois de pegar
o remédio que tinha, graças a Deus, levar o filho para
terminar o tratamento  em casa. Quero aqui desejar  boa
sorte ao novo secretário de Saúde, dizer a ele que eu torço
muito para que ele faça uma  grande  gestão, mas  existem
pequenas coisas  que eu sei  que não vem da gestão dele, e
precisam serem corrigidas com urgência, e eu vou
exemplificar, porque  eu fui lá e realmente prestei  atenção
em tudo que eu vi, e as reclamações da dona Unilde
estavam todas,  com  toda certeza,  100%  verdadeiras.  Um
hospital de  40 anos realmente existem algumas coisas  que
já estão deterioradas, a palavra deteriorado é bem diferente
da palavra suja, é bem diferente da palavra mal organizada,
cheia, eu vi teia  de  aranha,  eu vi barata  andando no chão,
eu desci do subsolo e vi um lugar cheio de móveis velhos, de
coisas que só vai trazer doença pro hospital e não vai ajudar
em nada. E eu aqui peço ao secretário novo de Saúde,
converse com a secretária, com a chefe, a responsável pelo



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
31

hospital, que agora é a Rose, que tem uma certa
experiência, que me atendeu muito bem, que me mostrou os
problemas, não fez questão de maquiar  nada,  e realmente
seja tomado algumas providências, porque senão a criança
vai para lá para sair boa, e muito pelo contrário, sai ruim. Eu
penso que alguma providência tem que ser tomada
urgentemente. Em relação a limpeza daquele hospital,  dois
servidores hoje  limpando  o hospital  daquele  tamanho,  um
rapaz e uma moça, que  você via que  estavam exaustos  os
dois, seis  servidores para  limpar  o hospital  durante o mês,
gostaria de pedir ao Ricardo e ao Fernando que estão aqui,
do sindicado, que verificasse isso, porque estamos
trabalhando, eu vi, ninguém me falou, para mim aquilo é um
regime de escravidão, e vou dizer, não tô querendo  ser
chato, não, prefeita Glaucione, dentro do teu
‘gabinetezinho’, lá já tem uma  portariazinha,  se a senhora
mandar embora,  porque  não faz nada, e quando  tava na
administração da senhora, só fez porcaria, a senhora podia
pegar, manda-lo  embora,  sobrava  um  dinheirinho,  a gente
contratava no mínimo duas pessoas portariadas, pra colocar
lá no Materno Infantil, aquele Hospital necessita
urgentemente de cuidados,  digo  mais,  se existe legalidade,
prefeita, é um  conselho,  porque  volto  a dizer  pra  senhora,
eu, às vezes,  falo o que chega  até a mim,  mas  não torço
contra administração da senhora. Ze existir legalidade
pegue o Materno Infantil, até nós conseguirmos, eu sei tem
uma parte que já está licitado até para poder reformar, teça
pra UPA enquanto ela não estiver funcionando, é
inadmissível que aquelas crianças fiquem ali  naquele calor,
naquela salas velhas e sujas, se nós temos um prédio novo,
e existindo  legalidade  jurídica, da senhora conseguindo
encaixar isso,  eu faria,  levaria  o Materno Infantil  pra  UPA,
até resolver as duas questões, da UPA e também a questão
da reforma do Materno  Infantil. ” Em aparte o vereador
Valdecir Aparecido  Nunes diz: “Obrigado, e prometo  ser
breve, parabenizar  pelo  seu discurso  e preocupação, nobre
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vereador, e dizer para nossa população que inúmeras vezes,
este vereador foi repetitivo nesta importante tribuna,
solicitando justamente a transferência das nossas crianças e
as nossas  gestantes  ali para o prédio da UPA.  Tenho  até
citado várias vezes, também existe um decreto presidencial,
que autoriza  sem trazer  prejuízos ao município, tanto  na
parte financeira também, quanto na parte administrativa. E
para finalizar,  já agradecer  pelo  espaço, nobre  vereador,  e
dizer que nós de forma unânime, coletiva  aqui, votamos
ainda no mês 02/2018 esta importante reforma. Um projeto
para a reforma  de quatrocentos  e onze  mil  reais,  que até
então não foi colocado  ali um tijolo  no Materno.  E Vossa
Excelência está de parabéns pela  preocupação, e reafirmo
aqui a preocupação dos nobres em relação aquele complexo
ali.” Continuando, o vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra
diz: “Muito obrigado, vereador Valdecir, fico feliz com
complemento do meu discurso por Vossa Excelência, porque
então já me dá forças para  nós podemos  dizer  que  a UPA
então pode ser utilizada, presta atenção, não é para
transferir o Materno pra Upa e esquecer, é para transferir o
Materno pra Upa, até que ele seja reformado, porque a UPA
precisa ser inaugurada.  Gostaria  até de convocar,  mandei
um e-mail, a pedido da assessoria do governador do estado
de Rondônia, para que ele marcasse uma reunião, está pra
ser, pra ser marcada nos próximos 15 dias, e tive o cuidado
de colocar para que participasse dessa reunião o presidente
dessa Casa, que eu acho importante  o presidente  estar
junto, mais o vereador ‘Castelo’, o vereador Pedro Rabelo, o
vereador ‘Jabá’ Moreira, o vereador Nilton César da Mata e o
vereador Claudemar  Littig,  para que nesse dia que essa
reunião for marcada,  nós possamos  subir  a Porto  Velho,  e
um dos assuntos principais seja a questão da devolução dos
servidores, pra que essa UPA possa ser inaugurada. Agora a
pergunta que eu ia fazer em relação a ônibus escolar e UPA,
o que,  que tem  a ver uma  coisa  com  a outra?  Tem  muita
coisa a ver, um hospital não pode estar sujo, né, um ônibus
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não pode estar sem fazer a vistoria, porque isso não
depende de chuva  não, porque  parece  que nada  acontece
porque chove. Hospital,  lá limpar por dentro, não tem nada
a ver com  chuva  não, tem a ver com  responsabilidade,  e
confio nesse novo secretário, penso que ninguém tem
direito de criticar o Célio aqui sem antes ele mostrar  o
trabalho dele,  então vamos esperar, espero, gosto de dizer
assim, que eu acredito  que aqui em Cacoal  tem pessoas
muito capacitadas,  não sou  prefeito,  eu respeito  a escolha
da prefeita Glaucione, se o Célio for capacitado  terá o meu
apoio, e uma das coisas  que eu peço ao Célio, que olhe
aquele hospital  com carinho, que hoje está imundo. E você
levar uma criança lá, por exemplo,  com asma, pra sair
melhor, ela sai é pior. Quero reforçar aqui discurso  do
vereador Rogério quando ele falou do BNH, moro no BNH, e
o BNH está um caos, e o secretário de Obras, que eu
também penso  que fará um grande  trabalho  assim  que a
chuvas acabarem, porque penso que ele é um cara
capacitado, e eu tenho certeza que ele vai fazer um grande
trabalho, que olhe  pelo  BNH  com  muito  carinho,  que  hoje
está um  caos.  Prefeita,  nós temos um compromisso  com o
BNH, e precisamos resolver. Vou terminar falando do
Distrito do Riozinho,  é necessário que seja mandado  no
distrito do Riozinho  uma patrulha  mecanizada,  pra que o
pessoal do Riozinho  possa  andar, não tem mais estrada,
asfalto acabou, e nós temos então que dar uma atenção no
Riozinho, porque lá nada foi feito nos últimos dois anos. Não
posso esquecer, tanto o Riozinho quanto Divinópolis,
precisam serem atendidos  urgentemente.  Vou terminar  o
meu discurso pedindo mais uma vez, encarecidamente,
olhem o Materno  Infantil  com a responsabilidade  que o
Materno Infantil  tem que  ser olhado.  Que  Deus  abençoe a
vida de cada um de vocês e que nós tenhamos um restante
de semana  abençoado. Meu  muito  obrigado. ” A vereadora
Maria Aparecida Simões, MDB, ocupa a tribuna onde
cumprimenta a todos  e diz: “Durante esta semana,  uma
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semana quer  Cacoal  teve  várias perdas,  né, perdemos aí o
presidente do Bairro Vista Alegre, desculpa, do Bairro
Village do  Sol,  o senhor ‘Sabá’, como conhecido  por  todos,
‘Sabá’ era um  homem,  né, que  batalhava  em prol  daquela
comunidade, e quando eu recebi a notícia fiquei bem triste,
mas a vida, né, é assim  mesmo,  Deus sabe de todas  as
coisas. Eu quero aqui lembrar a população de Cacoal que dia
09, dia 09, sábado, começa a entrega  das senhas  para o
Projeto ‘Minha Casa, Minha Vida’, são 300 casas e no sábado
irá começar a distribuição das senhas, que vai até dia 29 de
março. Então você que precisa  da casa, que queira  fazer
parte desse  projeto,  procure  ali a Praça dos Esportes,  no
Vista Alegre, a partir das oito horas da manhã, sábado, mas
também não precisa de todo mundo ir no sábado, porque a
distribuição começa sábado, mas irá dia  29 de  março. Mês
de março, é o nosso  dia, né, Nilcéia, é o mês da mulher,
como nós chamamos,  e eu estou  aí com  várias atividades,
inclusive, agora nesse exato momento,  eu estou com a
minha assessoria  ali no auditório da UNOPAR,  aonde  está
acontecendo duas palestras,  uma palestra  falando sobre
feminicídio, e a outra palestra  falando  sobre a violência
obstétrica. São dois temas muito interessantes, e
feminicídio, como nós temos visto aí nas televisões, e
percebemos que este ano de 2019 começou-se um ano
muito agressivo ai  para as nossas mulheres, nível nacional,
e especial, aqui dentro da nossa cidade. Ja saindo daqui, eu
já vou correndo  lá, para o auditório do UNOPAR,  e nós
teremos amanhã por  volta  das 8 horas  da manhã, um  ‘pit
stop’, ali  em frente à Caixa, com folders conscientizando as
mulheres, o que é a violência psicológica, o que é a violência
física, e se a mulher está sofrendo qualquer tipo de
violência, de que maneira ela pode estar fazendo aí a
denúncia, uma maneira de incentivar as nossas a denunciar
o seu agressor.  E quero aqui  que seja encaminhado Ofício,
‘seu’ presidente, ao Executivo e em especial para a
FUNCCAL, que possa  estar realizando  uma no dia 18 de
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junho, que é o nosso dia o Dia do Evangélico, vamos aí fazer
uma grande marcha na cidade,  vamos pedir  a bênção para
nossa cidade, e eu espero aí que a prefeita Glaucione,
juntamente aí com a Secretaria de Cultura, possa estar aí te
fazendo essas realizações aí para nós que somos
evangélicos. E ouvindo  aqui atentamente  o discurso  dos
vereadores, e eu fui até Avenida Paraná, que foi mencionada
pelo vereador ‘Castelo’, vereador Castelo e Vereador
Rogério, e eu fiquei assim curiosa  para não dizer outra
coisa, porque que não terminaram o serviço ali  na Avenida
Paraná, e eu cheguei  lá, o secretário me explicou  e disse,
‘Vereadora a Avenida Paraná é uma avenida muito úmida e
o serviço, como a terra estava muito úmida, quando estava
colocando os insumos, ele emborracha, então nós mudamos
a rota, deixamos  a Avenida  Paraná, e fomos  para outro
local, quando estiver seco mesmo, vários dias de estiagem,
nós vamos voltar para a Avenida Paraná e concluir  os
trabalhos que ali precisam ser realizado’, Na semana
passada eu tive  a oportunidade  de acompanhar  a prefeita
Glaucione em Brasília e foi  feito  uma maratona, visitamos,
visitamos todos os gabinetes dos nossos deputados
federais, dos nossos senadores e fomos muito bem
recebidos. Quero aqui  mencionar o Expedito Netto, que vai
destinar para  Cacoal,  uma emenda no  valor  de quinhentos
mil reais  para aquisição de mobiliário para Educação. Ele
vai, com esse quinhentos mil,  vai  ficar  praticamente quase
todas as escolas  com móveis novos,  e também conversei
com a prefeita Glaucione, dizendo,  já que nós temos quase
todos os móveis para os estudantes, bons, de boa qualidade,
devemos também, a senhora deve também ter uma
contrapartida e fazer uma aquisição também para os nossos
professores, como,  como  cadeira,  como  mesa  e armário, e
assim ela fez, e assim que chegar essa emenda aí do nosso
deputado Expedito  Netto,  a prefeita  Glaucione  vai entrar
com a contrapartida do município, e fazer também aquisição
para os nossos  professores,  porque  os nossos  professores
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merecem, tanto os os alunos como também nossos
professores. Mas  falando  ainda  na classe  de professor,  eu
estou projeto,  projeto  07, de 2019,  aonde  aí vem dando
aumento aos nossos servidores,  nossos professores,  de
quatro ponto  dezessete,  que é o piso salarial.  A prefeita
Glaucione encaminhou  para cá, já está com todos os
pareceres favoráveis, e acredito  que na segunda-feira  nós
iremos aprovar  esse  projeto.  Eu  fiquei  preocupada  e liguei
agora à noite para a Aústia que é a secretária de
Administração, perguntei, ‘Austia, se votar na segunda-feira
tem como ainda  incluir  na folha?  Ela  falou,  ‘Fica tranquila,
vereadora, projetos  que serão votados  até dia 15 serão
inclusos na folha’, então isso acalmou meu coração, porque
se não fosse possível, até uma extraordinária, com certeza,
o presidente da Casa iria fazer, porque os nossos
professores, eles precisam receber este reajuste. E também
fiquei muito triste, que passaram agora ali para mim, que o
presidente, ele não está aqui, gostaria  que ele estivesse,
presidente do sindicato,  professor  Ricardo, colocou nas
redes sociais  dizendo  que  o projeto  não seria  votado  hoje
porque eu não tinha dado  parecer,  não tinha dado  parecer
ainda no projeto. Isso é uma falta de verdade muito grande,
porque na quinta feira, eu falei com o Professor Milton, não
foi professor?  Eu falei,  ‘Professor Nilton,  o meu  parecer  é
favorável’, e faltava  o meu parecer  juntamente  com  o do
vereador Mário, E eu também falei  para  o para  o vereador
Nilton, com certeza o vereador Mario também irá ser
favorável a esse projeto. porque sempre assim ele fez aqui
nessa Casa.  Mas, infelizmente,  as pessoas  gostam,  né, às
vezes, de faltar com a verdade, mas cada um fica com a sua
consciência, mas segunda-feira nós vamos votar e na terça-
feira nós vamos estar protocolando.” Em aparte o vereador
Nilton Cesar da Mata diz: “Só parabenizar a Vossa
Excelência pelo discurso,  e também reafirmar o que a
senhora acabou de dizer, em relação ao projeto do 4.17, nós
tivemos a preocupação sim, que pudesse não está
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recebendo nesse mês, a senhora realmente ligou e buscou a
confirmação, e aí  o presidente  entendeu  que não estaria
prejudicando ninguém, vai  ser votado com toda certeza, na
próxima segunda-feira. ” Continuando,  a vereadora  Maria
Aparecida Simões diz: “ Eu que agradeço aí pelo senhor
esclarecer, e fica aí aos nossos  professores  para verificar
realmente quem está com a verdade,  quem está com a
verdade. Eu  gostaria,  eu estou nessa casa  por  sete anos, e
sempre fiz o meu mandato  baseado  na transparência, com
muita sinceridade, não preciso aqui de estar dizendo ‘’disse-
que-me disse ’. Estou  trazendo  isso na tribuna  porque  foi
colocado nas redes  sociais  pelo  presidente  do sindicato,  e
precisava sim ser falado que isso não é verdade. ‘Seu’
presidente, quero aqui deixar um convite a todos, em
especial aos meus colegas,  que sexta-feira  a Câmara irá
realizar a sexta edição do Mulher  Cidadã, onde aí temos
uma comissão, foram escolhidas cinco mulheres para
receber o diploma  e a medalha  mulher-cidadã, eu gostaria
que os colegas fizessem presentes, e isso é até uma maneira
de valorizar  o meu trabalho  aqui na Câmara, e também
valorizar o trabalho das nossas mulheres. No mais, eu quero
aqui agradecer  a Deus pela oportunidade,  eu quero  aqui
desejar que o vereador  Mário Moreira  volte  o mais  rápido
possível para essa Casa, mas cheio de saúde, que Deus,
vereador, possa estar presente na sua vida,  na vida da sua
família, e com certeza  nós vamos  estar orando  por você,
orando pela  sua  saúde, para  que  o senhor  volte  para  essa
Casa, com a mesma energia que o senhor tem
disponibilizado aqui para o Poder Legislativo.  Desejo a
todos uma semana abençoada, cheia de muita graça e muita
paz.” O vereador Valdomiro Corá, PV, passa a presidência da
sessão para a vereadora  Maria Aparecida Simões, vice-
presidente, e ocupa a tribuna onde diz: “Receber essas
pessoa que vem nesta Casa  de  Leis,  pessoas que vem aqui
para ouvir o discurso dos seus vereadores e também ver os
projetos que são aprovados  nessa  Casa  de Leis.  Eu quero
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dizer à população que duas vezes que nós enviamos  ofícios
convocando a Polícia Militar foi para dar segurança a essas
pessoas que quer o bem de Cacoal, também para dar
segurança a esses vereadores,  porque  aqui é a Casa do
povo, a Casa do povo tem que ter respeito,  eu não vou
admitir que pessoa vem aqui pensando que vai  fazer o que
quer não, aqui tem lei e aqui se cumpre,  e o presidente
dessa Casa toda vez que for preciso chamar a polícia militar,
polícia civil,  para dar segurança a quem tem nesta Casa de
Leis, que quer o bem desse município, e também a
segurança para esses  vereadores,  vai ser chamado,  quem
gosta bem, quem não gosta ‘amém’, mas aqui o presidente
vai colocar  na medida que for preciso.  Eu também, senhor
presidente, quero enviar ofício para prefeita parabenizando
pelo seu trabalho que vem fazendo nesse município, que é
bom que  a pessoa fique analisando  como que tá chovendo
no município de Cacoal,  no  estado  de Rondônia, município
de Cacoal, em vários estados, a situação hoje é caótica, com
chuva, mas  vamos  agradecer,  vereador  Zebin,  agradecer  a
Deus, que Deus está mandando chuva para Cacoal,
Rondônia, para outros estados da federação brasileira.
Vereador Rogério, nós temos  que agradecer,  porque  nós
também ‘tem’ que  lembrar,  que  nossos  irmãos nordestinos
pedem a Deus, muita chuva, e lá não chega a chuva. Então o
atraso hoje do transporte  escolar não é má vontade  da
secretaria da Educação, não é má vontade do secretário de
Obras, não é má vontade do secretário de Agricultura,  eles
estão trabalhando muito, mas faz de manhã, a chuva leva à
tarde, faz a tarde, a chuva leva de manhã. Então o
transporte escolar do município de Cacoal está todos
aprovados pelo DETRAN,  pela secretaria  da SEMTTRAN  e
Educação, agora o nossos pais de alunos só tem que esperar
o momento  certo, tá chovendo  muito,  nenhum  vereador,
nem a prefeita,  nem o secretário quer que a chuva leva
ponte embora, nem a prefeita, nem os vereadores quer que
de estradas  vicinais  seja  ruim,  mas  a chuva  veio,  a chuva
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veio, que tomara Deus que chova muito ainda,  esse mês, o
mês que vem, no nosso  município, no nosso  estado,  no
nosso país, que chuva é benção, e nós precisamos da chuva.
Eu quero também, ‘seu’ presidente, enviar um ofício para o
deputado federal Fernando Rodolfo, do estado de
Pernambuco, do PHS, parabenizando  a sua atitude  como
parlamentar em defesa do povo cristão nesse nosso país, foi
um ato de muita covardia, pela Escola de Samba Gaviões da
Fiel, o que fizeram com nosso Criador do céu e da terra, esse
povo brinca com a coisa, que não o poder que Deus tem, se
Deus quiser se matar todos eles naqueles momentos, tinha
feito, mas Deus não age assim, Deus quer o bem. Etão esse
deputado, vereador  Valdecir,  vai apresentar um projeto  de
lei, e essa Casa, no município de Cacoal, através do
presidente Valdomiro Corá, já quero enviar um ofício
parabenizando. E quero enviar também, vereador Zebin
Brizon, para todos parlamentares de Rondônia, para o nosso
deputado federal,  para  o nosso  senador  da República, que
isso não aconteça mais no nosso país, é uma falta de
respeito com o povo cristão do nosso país, tanto evangékco
como católico, que jamais  pode  acontecer  isso,  e o diabo
vencendo Jesus. Quem é ele? É Jesus que vence tudo. Então
tá aqui  o meu  o meu  discurso,  até quero  enviar  um  ofício
para essa  Escola  de Samba  Gaviões da Fiel,  que não faça
mais isso  com o nosso Criador.  O vereador Valdomiro Corá
reoudia muito esse tipo de coisa, Deus é tão bom para nós,
quer o bem da humanidade, e para quê ficar com esse tipo
de trabalho, isso não leva a lugar nenhum, o povo
evangélico merece respeito e os católicos também. E quero,
‘seu’ presidente,  enviar  um  ofício para  a prefeita  do  nosso
município, que assim que entrar o período de seca, que faça
um patrolamento,  um cascalhamento,  em todo  o setor  da
zona rural, não é só nas estradas vicinais não, também nos
carreadores para nossos agricultores. Ela pegou essa
cidade, todo  mundo sabe, sem maquinário, hoje nós temos
maquinário., mas o nosso  maquinário chegou  no período
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chuvoso, e assim  que  entrar  a seca,  estamos  aí por  trinta
dias para começar, Que ela possa colocar todos os
maquinários, mais terceirizar  serviços, que pode colocar
empresa para tá fazendo  um bom serviço para o nosso
homem do  campo,  eu entendo que  o nosso  agricultor  hoje
sabe da dificuldade  que estão as linhas  vicinais,  mas ele
também sabe que a dificuldade não é porque nós queremos,
isso acontece todo ano em Cacoal, período chuvoso não tem
bom secretário para dar conta, não tem, a chuva vem e leva
tudo. Tem  vereador que critica, mas se fosse ele que tava lá
na administração, talvez  ele tava até pior,  porque  muitas
vezes na política, a pessoa quer falar mal para pegar o povo
de surpresa, para o povo entender que ele seria o salvador
da pátria, e dava um mandato para ele, de prefeito,
deputado federal,  senado,r e muitas vezes tem que colocar
ele, ele é pior que quem tá no comando. Então abre do olho,
vocês estão vendo hoje como está o governo do estado de
Rondônia, que era o salvador da pátria, não fala com
deputado, não fala com ninguém. A situação caótica, olha o
problema da Rodovia do Café ou o problema da 208, olha o
problema, vereador, de várias estradas do DER, então assim,
prega a bondade  para enganar  o povo,  abra o olho com
certos políticos, que a maioria, a maioria, dá uma de
bonzinho, para enganar o povo, pode ter certeza... Vereador,
a Vossa  Excelência respeita  o vereador,  que  quando  eu tô
falando, eu respeito, quando Vossa Excelência tá falando, eu
respeito a Vossa Excelência, tá, o vereador  ‘Castelo’, se
mantem na ordem, vereador,  o senhor respeita,  porque
quando o senhor tá falando.... Presidente, inaudível)...
Porque assim, o vereador  está aqui falando, e ele está
discutindo, eu já falei que eu quero  respeito,  vereador,  o
senhor me respeita,  porque  assim,  o senhor  hoje,  só sabe
falar mal. Eu quero ordem, senhor presidente, neste
plenário, esse vereadores dessa Casa de Leis tem que saber
que quando um vereador está falando, ele tem que se
manter na ordem,  eu quando  estou  falando,  eu gosto  que



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
41

me respeita  como vereador,  não é nem como  presidente
não. Vereadora  presidente,  Maria,  eu quero  que  a senhora
chame a atenção, porque assim,  tanto o vereador  ‘Mão’
como o vereador ‘Castelo’, estão falando fora da sessão, tem
que ter respeito na fala do seu vereador, e eu vou procurar o
Regimento desta Casa e vamos punir, até gostaria de
chamar os nossos advogados, para estar aqui nessa Casa de
Leis, para quando  vereador  tá falando,  o que for preciso
fazer, nós vamos fazer, Valdecir  Valdecir,  porque assim, eu
como presidente, eu respeito a palavra de todos vereadores,
agora não vem com onda de debochar de ninguém não, que
ninguém é palhaço de ninguém aqui não, se é palhaço é
problema seu, não é meu. Quero dizer à população de
Cacoal, aqui  tem muito Judas,  aqui  nesta Casa de Leis tem
muito Judas,  quer dar uma de bonzinho  sem  ser,  se você
puxar a ‘raize’ dele, é pior que muita gente que mora nessa
cidade. Um abraço, que Deus abençoe, que Deus possa dar
uma ótima semana a todos.” Em seguida ainda fala:
“Vereador, se o senhor quiser brincar com a cara dos outros,
o senhor vai brincar na sua casa, aqui tem que ter respeito,
e não quero  mais  que  a Vossa  Excelência fique  falando  na
hora da sessão.” Logo após volta a assumir a presidência da
sessão. Ordem do Dia. Ausentes os vereadores Mário
Angelino Moreira e Wilson Teim. O Requerimento  Nº
04/CMC/2019  Cacoal,  21 de fevereiro  de 2019  - Autora:
Vereadora  Maria  Simões Excelentíssimo Senhor Presidente
da Câmara Municipal  de  Cacoal  A Vereadora Maria Simões,
nos termos dos artigos 103, parágrafo § 2 e VII, do
REGIMENTO INTERNO  desta  Casa  de Leis,  requer que  seja
colocado em apreciação e votação no plenário desta casa, a
concessão de Moção de Aplausos  no dia 08 de Março de
2019, para todas as Professoras e Educadoras Municipais de
Cacoal, das Escolas Urbana e Rural, e Creches Municipais, e
Escolas Indígenas, onde as mesmas serão homenageadas no
Mulher Cidadã 2018, pelos seus trabalhos  realizados  na
comunidade em geral. Segue-se os nomes de todas
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Professoras: ALINE MACIEL DO CARMO, ANTONIA
NOGUEIRA ARAUJO, CLEONICE DANTAS DA SILVA, CLEUCY
RODRIGUES DE OLIVEIRA, ELOIZA MACHADO DOS SANTOS,
EVA BARCELOS DE BARROS TORRES, IZABEL SOARES
ROCHA, KEYLA CRISTINA  DA SILVA AZEVEDO,  LEONICE
MATTARA,  LUCILENE MAZUREK DE FARIAS, MARIA
APARECIDA TENORIO,   MARIA  DE FATIMA  LIMA  CABRAL,
MARIA VILMA  T. DE HOLANDA,  NATAELMA  ANTONIA  DOS
SANTOS, NEUSA  BARBOSA  BUSSOLO,  NILCEIA   ESTORQUE
MOREIRA, SUELI FRANCISCA  DE SOUSA, SULIMAR  DOS
SANTOS PARREIRA, VANDA CRISTINA FREIRE DE
OLIVEIRA, KEYLA  CRISTINA  DA SILVA  AZEVEDO,  DIRLEY
FERNANDES, EDILSA DA SILVA MARTINS, EDINEIA
ALMEIDA SANTOS,  GEORGIA  SILVA DE SOUSA,  LEONICE
PAULA RODRIGUES,   MARILUCIA  RAASCH CARVALHO,
SILVANA DAS SANTOS MIGUEL, VILMA JERDLICKA, ALMIRA
MARQUES FERREIRA,  ANA CRISTINA  DE OLIVEIRA,  ANA
MARIA CRUZ SANTOS,  ANAILDE ROSA DE SANTOS, CHEILA
DORIAN BASSO PARIZ, CLEUZILENE  MOTA RAGNINI,
DIVINA MARGARIDA MOREIRA, EDINALVA MARIA DE
CARVALHO, ELY  DE OLIVEIRA  CASTILHO  KINU,  ENI  SILVA
DE OLIVEIRA,  MARIA DAS GRAÇAS GOMES,  MARIA DO
CARMO OLIVEIRA,  MARIA  INES RAGNINI  MUNIZ,  MARIA
IVANILDE PEREIRA , MARIA LIMA DE SOUZA FLOR, MARIA
LUCIENE BALBINO, MARILDA IZILDA SANCHES,
ROSANGELA ALVES DA MOTA, ROSIMEIRE  DA SILVA,
SONIA GLACIA  NEVES  DE ALECRIM,  VALDIRENE  BRAGA,
LENICE MOURA DE ASSIS,  ALANA REGIO BATISTA  DE
ARAUJO, ALEXANDRA NUNES SOARES OLIVEIRA, ANA
CAROLINA AMARAL  MENDES,  CLARICE  LUZIA ALVES DA
SILVA,  FERNANDA  BRAVIM  POGGIAN,  JAINE  LEME  DOS
SANTOS, LUCIA MARIA DE SOUZA DUTRA, MARIA
APARECIDA ALVES ROCHA,  MARIA VILMA DOS SANTOS,
MARTA DE SOUZA ALMEIDA OLIVEIRA,  REGIANE LUIZA DE
SOUZA, RITA DE CASSIA GOMES DA SILVA, RUTH OLIVEIRA
CARANHA SILVA, SANDRA OLIVEIRA LOPES, SIMONI
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MARQUES SOARES,  ELIZABETH  MARTINS,  NILZA SOUZA
LIMA  DOS SANTOS, CLAUDETE ANTAO VALERIANO,
GILVANE MARTINS LEMES, MARLENE A DE ASSIS OLIVEIRA,
MARLUCIA ROSSOW KALKE, RENATA LAUDIZY NUNES
PIMENTA, CLARICE MARIA DE JESUS, EDILAINE NAIR
SESQUIM, ETHEL  CARNEIRO  SILVA,  JEANI  FERREIRA  DA
SILVA, LUCIENE FELIPE, MARY LINDCEY FRAGA DE
OLIVEIRA, RILVANIA DOS SANTOS LOPES, SILMARA
FERREIRA LOPES, ANA RAQUEL MAMEDES MOTA,
CLEIDIANE APARECIDA MELO, DEBORA KATHIANA DUARTE,
DEBORAH CRISTINA CORREA,  EDNA SUMAIO BRAZ  HACK,
FLAVIA FELIX DA SILVA, MARIA DO CARMO  CARDOSO,
NAIARA CRISLAINE MARTINS, RAIMUNDA MARIA
RODRIGUES, RAQUEL  ALVES  DUTRA COSTA,  ROSANGELA
ALVES DE FREITAS, ROSIMEIRE  SOARES SOUZA, VERA
LUCIA SENA BONILHA,  ANA MARIA  AVILA  DOS SANTOS,
ELZIR DOS SANTOS  SILVA, IRANI AMORIM  DE SOUZA,
SONIA MARIA FERREIRA CASTILHO, ADELITA LICEIA
VILCZAK, ALINE DE SOUZA TOSTA, CONCEIÇÃO APARECIDA
DA ROCHA, DIANA FELISBERTO,  LAUDICEIA KEMPIM,
LUCIENE JARDIM FIEL, MARIA EUNETE PINHEIRO  DA
SILVA, MEIRE JANE GONÇALVES DIAS, ROSLILENE
RODRIGUES DE LACERDA, ALESSANDRA NAZARIO DA SILVA
ELLER, JUCELIA  CATELAN  DOS SANTOS  ARÇARI, ELIANE
APARECIDA TEIXEIRA, LUZIA MAIRA INACIO, MARCIA
REGINA SANTANA,  NARA BATISTA DE JESUS, NEUZELI
ARAUJO LUIZ  NASCIMENTO,  ROSIMEYRE  DA CONCEIÇÃO,
SELMA APARECUDA  R GRABOVSKI,  SILVANA  CARVALHO
BARBOSA, SIRLEI ALVES CALADO SILVA, TORRICELLI
BATISTA, VALERIANA PRADO DOROFE, ALEXANDRINA
MASCARENHAS, CLAUDIMAR  DAS GRAÇAS PEREIRA,  ILDA
DA SILVA ROCHA,   ILZA  GOMES DA SILVA,  LAURA  MARIA
DE OLIVEIRA, LUZENITA RODRIGUES DE SOUZA,
MARCELLA ADAMI,  MARIA DE F. GOMES DA SILVA,  MARIA
LUZIA DA SILVA, MARIA  LUIZA SANTANA,  MARILENE
VIEIRA DA SILVA,   ROSANGELA  ALVES  CABRAL,  ROSEMAR
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SANTANA GOES, SANDRA CRISTINA DE ARAUJO, CIDINEIA
RODRIGUES DE MATOS, JACIANE PAULO POLINSKI, JANETE
TANIA DE SOUZA, LUCIENES DIAS TERRA DE SOUZA,
RAQUEL FATIMA DOS SANTOS, RITA DE CASSIA GOMES DE
SOUZA, ROSELI  BANDEIRA  DOS SANTOS,  TELMA  REGINA
MENDONÇA, VALDIRENE  GUEDES  DE OLIVEIRA,  ANDREIA
CRISTINA PINHEIRO DOS  SANTOS,   ALINE  ANNE  BATISTA
GAVA,  ANGELA  MARIA  LOPES,  CRISTINA APARECIDA DOS
SANTOS,  DILEUZA  RIBEIRO  DE SOUZA,   ELENICE  LEAL
CARDOSO, ELINEIA  BUZZATO  DONAT,  FABIOLA  MARTINS
DE OLIVEIRA,  ISLEIA APARECIDA  SANTOS,  LUCIANALVA
LUZIA FERNANDES,  MARIA CERINA VASCONCELOS,
MATILDE PEREIRA  DA SILVA, NELIA GOMES DE SANTANA,
ROSANGELA MACHADO  DE OLIVEIRA,  SONIA MARIA DA
SILVA, ANGELA  APARECIDA  CONSTÂNCIA, ANAIR  GOMES
DOS S. SCHINEIDE,   ELISABETE  DOS SANTOS  VICENTE,
IVONE MARIA  DOS SANTOS  DIAS, IZABEL  CRISTINA  DA
SILVA,  JUSCILEIA LACERDA SOARES, MARISTELA DE
OLIVEIRA, ALEXANDRA  HOSSEM  DAS VIRGENS,   MARIA
ANTONIA MARAT  MOREIRA,  QUITERINHA  PASTOURA  DE
MELO,  REGINA CELIA GUEDES DE ALMEIDA, ZELIA MARIA
DA SILVA, ALCIONE GRACIELA MENDONÇA, ANA
APARECIDA FOLGADO, ANGELA MARIA SANTOS DE SOUSA,
IRACI MACHADO,  LUCIA TEREZA MICHELON,  MARIA JOSE
TORRES SALOMÃO, NEUSA PINHEIRO  BRESSAN,  ZELIAA
FRANCISCO VICENTE,  MIRIAM  ELIAS DE MORAIS  NERI,
ADREA BATISTA DE SOUZA, CACILDA DE OLIVEIRA
ENGELHAR, MARIA DE FATIMA APARECIDA,  TEREZINHA
BENTO DA SILVA, VAGNA ALTINA DESHIEVONE,
VANDERLEA SESQUIM, CLARICE MARIA SANTANA,
CLEONICE MARIA SANTANA,  ELIDIA PEREIRA  DA CRUZ,
HILDA GIMENO REDUA, MARIA VILMA DOS SANTOS,
ANGELA APARECIDA CONSTANCIA, HERICA CARLA FLEGER,
JOELMA NASCIMENTO  DE CASTRO,  LILIAN OLIVEIRA
BARBOSA,  MARIA HELENA PRETTI GIOVANI, MARIA
AUXILIADORA SANTOS, OZIMEIRE ALVES DE ASSIS,
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VALDIMARI SANTOS VIEIRA, WIVIANI BATISTA DE
OLIVEIRA, RITA ALVES  DE LIMA, SHIRLEY   DE FREITAS
FERNANDES, ANA CLAUDIA DE OLIVEIRA, CLAUDIANA
BIANQUI PEREIRA, ELOIZA VIRGILIA DE FREITAS, MONICA
MIRIAM BARROS MORAIS, ELISANGELA CRISTINA
LOQUETTI,  LUZIA  LOPES  CRISTINO,   MARIA  DO CARMO
LOPES MILAN, ROSANA DE JESUS SANTOS, SYLVIA REGINA
ADORNO, CLEIDE  MARIA  DE SOUZA,  GRACIELE  CRISTINA
DA ROCHA,  LEDIANE  PANSINI,  MARI LUCIA RAMOS  DE
CAMPOS, NILCEIA  RIBEIRO DE  BRITO,  ROSANIA  PAULINO
DOS SANTOS,   ROSILDA ELISA DA S.  AMORIM, VALQUIRIA
GOMES PACHECO, GERALDA RODRIGUES CLEMENTE,
JESSICA SONYA  MEDEIROS,   JULIANA  PERIN  TREVIZANI,
LILIA DE SOUZA SILVA, MARIA GENILDA GOMES DE SOUZA,
MARILSA MIRANDA DOS SANTOS, MEIRE ADRIANE BRANCO
GOMES, ANITA  SANTIAGO  DE ALMEIDA,  BASTIBEL  ALVES
CAMPELLO, EDNA SURUÍ, EDNALDA MUTZ, ELISABETH
PEREIRA BUENO, ELISANGELA  DELL-ARMELINA  SURUIÍ,
FLAVIA RAMOS  DE ALMEIDA,  HESLEIDE  HELENA  TOPAN,
IANIS GONÇALVES PINTO, JOSIMONE  MARIA BATISTA
MARTINS, LANA BATISTA DE OLIVEIRA, MAGARACHEP
SURUÍ, MARIA  ADILMA  PALIOT  LEITE,  MARIA  CRISTIANE
SANCHES, MOTIRA  LABIWAY  SURUÍ, SILENE  APARECIDA
BRAVIN RAMOS,  VERA  LUCIA  GOMES,  VIVIANI  FERREIRA
DE AZEVEDO,  LINDALVA  ALVES DOS SANTOS  YOSHIDA,
MARCIA HELENA  GOMES,  ERICA DE AZEVEDO  PEREIRA,
EDNALVA ALVES SANTOS, ALESSANDRA NAZARIO DA SILVA
ELLER, JUCELIA  CATELAN  DOS SANTOS  ARÇANI. Nestes
termos, Pede Deferimento.  Palácio Catarino  Cardoso  dos
Santos, em 21 de Fevereiro  de 2019. Maria Simões
Vereadora – CMC., é lido, colocado em discussão e logo após
em votação er aprovado por unanimidade dos presentes. O
Requerimento N.  05/CMC/2019 – Autor  Claudemar Littig  e
outros. Excelentíssimo Senhor  Valdomiro  Corá - Presidente
da Câmara Municipal  de Cacoal. O Vereador  Claudemar
Littig, nos termos dos artigos 103, § 3, VIII, do REGIMENTO
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INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja posto  em
votação o presente REQUERIMENTO solicitando da senhora
Prefeita Municipal através da Secretaria Municipal de
Educação, cópia de todo processo de licitação do transporte
escolar 2019 (documentos  da empresa e dos ônibus),
constando todas empresas  que participaram  do processo
licitatório, todos  os documentos  da empresa  exigidos  pelo
edital, endereço, cronograma físico- financeiro. Nestes
termos. Pede Deferimento. Claudemar Littig, vereador CMC;
Claudinei Carlos Ribeiro, vereador CMC; Mário Angelino
Moreira, vereador CMC; Nilton Cesar da Mata, vereador
CMC; Paulo Roberto Duarte Bezerra, vereador CMC; e Pedro
Henrique Rabelo, vereador CMC.,m é lido, colocado  em
discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Requerimento  Nº 06/CMC/2019  Autor:
Vereador Mario Angelino Moreira Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara Municipal de Cacoal O Vereador Mario
Angelino Moreira, nos termos dos artigos 103, § 3, VIII, do
REGIMENTO INTERNO  desta  Casa  de Leis,  requer que  seja
posto em votação o presente solicitando da senhora Prefeita
Municipal cópia do convênio, cedência, empréstimo ou
doação entre a Prefeitura Municipal de Cacoal e a Prefeitura
Municipal de Pimenta Bueno referente às 12 (doze)  placas
de sinalização de trânsito feito através da SEMTTRAN  -
Secretaria Municipal de Transportes  e Trânsito. Nestes
termos, Pede Deferimento.  Palácio Catarino  Cardoso  dos
Santos, em 25 de Fevereiro de 2019. Mario Angelino Moreira
- Vereador., é lido,  colocado em discussão e logog após em
votação e aprovado por unanimidade  dos presentes.  O
Requerimento N 07/CMC/2019  - Autor: Vereador Mario
Angelino Moreira Excelentíssimo Senhor Presidente da
Câmara Municipal  de Cacoal O Vereador  Mario Angelino
Moreira, nos termos dos artigos 103, § 3, VIII, do
REGIMENTO INTERNO  desta  Casa  de Leis,  requer que  seja
posto em votação o presente REQUERIMENTO solicitando da
senhora Prefeita Municipal, cópia das notas fiscais de
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pagamento referente à compra de peças, pneus e
combustíveis no ano de 2018 das secretarias   SEMOSP,
SEMMA e SEMAGRI. Nestes termos, Pede Deferimento.
Palácio Catarino Cardoso dos Santos, em 25 de Fevereiro de
2019. Mario  Angelino  Moreira  - Vereador.,  é lido,  colocado
em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade dos presentes. O Requerimento Nº
08/CMC/2019 Autor: Vereador Mario Angelino Moreira
Excelentíssimo Senhor  Presidente  da Câmara Municipal  de
Cacoal O Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos
artigos 103, § 3, VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa
de Leis, requer que seja posto em votação o presente
REQUERIMENTO solicitando  da senhora Prefeita Municipal,
cópia da nomeação e cadastro de todos os servidores
(comissionados e efetivos),  lotados  na CPL – SUPEL,  de
Janeiro 2017 até a presente  data, solicitamos  ainda que
sejam informados  nessa  relação os servidores  ativos  e os
que já foram exonerados, se  houver algum servidor cedido
informar a qual órgão pertence. Nestes termos, Pede
Deferimento Palácio Catarino Cardoso dos Santos, em 25 de
Fevereiro de 2019.  Mario  Angelino  Moreira  - Vereador.,  é
lido, colocado  em discussão e logo após em votação e
aprovado por unanimidade  dos presentes.  O presidente
desta Casa,  vereador  Valdomiro  Corá, após verificar  nada
mais haver a deliberar na Ordem do Dia, declara encerrada
esta Sessão Ordinária, às 20h:40min.,  mandando  que se
lavrasse a presente  ata, que vai, após lida e discutida,
assinada pelos membros ds Mesa
Diretiva.//////////////////////////////////////////////
/////////////

Valdomiro Corá –  Presidente _______________________________

Valdecir Aparecido Nunes    -    1° Secretário    ________________
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Wilson Teim     -                     2° Secretário   _________________


	Ata nº 03/19 – CMC – 3ª Sessão Ordinária – 06/03/2019
	Ata da 3ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo da 37ª Sessão Legislativa da 9ª Legislatura da Câmara Municipal de Cacoal-RO, iniciada às 18h30min do dia seis de março de dois mil e dezenove, sob a presidência do vereador Valdomiro Corá, Presidente desta Casa, e secretariada pelo vereador Valdecir Aparecido Nunes, 1° Secretário. Também compõem a Mesa Diretiva desta sessão a vereadora Maria Aparecida Simões, vice-presidente. Como não foi requerida a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi considerada aprovada. Leitura do Expediente Recebido. A Mesa Diretiva lê Comunicado da Assessoria Parlamentar do vereador Mário Angelino Moreira que informa que o vereador ‘Jabá’ Moreira teve um Acidente Vascular Cerebral Isquêmico Transitório (AVCIT) no dia 28 de fevereiro de 2019, tendo, conforme Atestado Médico, ficar em repouso absoluto durante quinze (15) dias. O senhor presidente, vereador Valdomiro Corá, pede que Deus abençoe o vereador Mário Angelino Moreira e espera que o mesmo em b

